
EDISI SELASA, 04 MARET 2025 H A R I A N

Korupsi	
Pertamina	

968,5 triliun
(Perkiraan)

300 triliun

Korupsi	
PT	Timah

Kasus	
BLBI

Penyerobotan	
lahan	PT	Duta	
Palma	Group

Kasus	
PT	TPPI

138 triliun

78 triliun

37,8 triliun
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Kerugian	triliunan	rupiah	kembali	diderita	Indonesia	akibat	ulah	koruptor.	

Terbaru,	 Komisi	 Pemberantasan	 Korupsi	 (KPK)	 mengumumkan	 5	 orang	

tersangka	 dalam	 kasus	 dugaan	 korupsi	 di	 Lembaga	 Pembiayaan	 Ekspor	

Indonesia	 (LPEI).	 Kerugian	 negara	 diperkirakan	 mencapai	 Rp	 11,7	 triliun.	

Diungkapkan,	 petinggi.	 LPEI	 menerima	 fee	 dari	 para	 debitur	 yang	 dipermudah	

pemberian	kreditnya.	Duit	 panas	 tersebut	 disamarkan	menggunakan	kode	 'uang	

zakat'.	Besarannya	antara	2,5	sampai	5	persen	dari	kredit	yang	dikucurkan.	Kasus	

dugaan	korupsi	bertubi-tubi	hantam	RI	di	awal	tahun	ini.	Padahal	perkembangan	

Indeks	Persepsi	Korupsi	(IPK)	atau	Corruption	Perceptions	Index	(CPI)	Indonesia	

belum	 terlalu	menggembirakan.	Data	 teranyar,	 Indonesia	 berada	di	 angka	37	

pada	2024.	Skor	CPI	Indonesia	itu	menempatkan	negara	ini	di	peringkat	ke-99.	

Bahkan	 kini	 muncul	 Liga	 Korupsi	 Indonesia,	 menyoroti	 daftar	 kasus	 mega	

korupsi	 yang	 pernah	 terjadi	 di	 Indonesia	 dan	 merugikan	 negara	 hingga		

triliunan	rupiah.	Duh.	

Baca	Hal	11....

Kode 'Uang Zakat' 
Korupsi LPEI

Hujan	deras	yang	terjadi	di	Bogor	menyebabkan	banjir	di	sejumlah	wilayah	di	Jakarta.	Banjir	

kiriman	 juga	 turut	 membawa	 gunungan	 sampah	 di	 Sungai	 Ciliwung.	 Tampak	 petugas	

menggunakan	alat	berat	mengangkut	sampah	di	Saringan	Sampah	TB	Simatupang	(SSTBS),	

Jakarta,	Senin	(3/3/2025)	pagi.Sampah-sampah	ini	didominasi	material	kayu,	plastik,	dan	

limbah	rumah	tangga	yang	terbawa	arus	dari	wilayah	hulu.	Di	titik	SSTBS,	Jagakarsa,	Jakarta	

Selatan,	 setidaknya	 1.500	 ton	 sampah	menumpuk.	 Sebanyak	 60	 petugas	 dan	 alat	 berat	

dikerahkan	ke	lokasi	sejak	pagi.(ist.antara)

Jakarta Banjir Sampah Kiriman dari Bogor 

KPK Umumkan 5 Tersangka, Negara Rugi Rp 11,7 Triliun 
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JAKARTA -  P r e s i d e n  P r a b o w o 
Subianto menetapkan 77 proyek 
strategis nasional (PSN) yang masuk 
dalam Rancangan Pembangunan 
Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 
2025-2029.

Penetapan itu tertuang dalam 
Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 
12 Tahun 2025 tentang Rencana 
Pembangunan Jangka Menengah 
Nasional Tahun 2025 - 2029 yang 
diteken Prabowo 10 Februari lalu.

Diketahui sebanyak 29 merupakan 
program baru sedangkan 48 lainnya 
merupakan program carry over dari 
pemerintahan  era Joko Widodo 
(Jokowi) .

" P roye k  S t ra t e g i s  N a s i o n a l 
dirancang sebagai  proyek atau 
program (kumpulan proyek) yang 
memiliki sifat strategis, terukur dan 
b e r d a m p a k  s i g n i f i k a n  p a d a 
pencapaian sasaran RPJMN Tahun 
2025-2029 khususnya Program 
Prioritas Presiden termasuk Program 
Hasil Terbaik Cepat terutama untuk 
meningkatkan kualitas sumber daya 
manusia, mengurangi kemiskinan, 
meningkatkan pertumbuhan ekonomi 
yang berkualitas dan berkelanjutan, 
serta yang mendorong pemerataan 
pembangunan," bunyi lampiran I 
Perpres 12/2025 dikutip Senin 
(3/3/2025).

PSN dapat  diprakarsai  atau 
diusulkan dan dilaksanakan baik oleh 
pemerintah pusat ,  pemerintah 
daerah, Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) maupun badan usaha swasta. 
Proyek-proyek yang diusulkan dan 
dilaksanakan selain oleh pemerintah 
pusat merupakan bentuk kontribusi 
pemerintah daerah, BUMN, dan badan 
usaha swasta pada pencapaian 
s a s a r a n - s a s a r a n  R P J M N  y a n g 
m e m e r l u k a n  d u k u n g a n  d a r i 
pemerintah.

PSN yang ditetapkan Prabowo 
antara lain program makan bergizi 
gratis (MBG), food estate, IKN, sea wall, 
pengembangan Blok Masela, jalan tol, 
hingga kawasan ekonomi khusus 
(KEK)

"Daftar PSN ini merupakan daftar 
indikatif yang dapat diubah atau 
ditambah berdasarkan evaluasi dan 
p e n i l a i a n  ya n g  m e n g a c u  p a d a 
kesiapan proyek,  ketersediaan 
penda na a n,  serta  b erda sa rka n 
p e r s e t u j u a n  p r e s i d e n ,"  b u n y i 
dokumen tersebut.

Beberapa proyek besar Jokowi 
yang terlihat diteruskan Prabowo 
mulai dari pembangunan Ibu Kota 
Nusantara (IKN) sebagai ibu kota baru 
Indonesia. Prabowo menargetkan ibu 

kota baru di Kalimantan Timur itu 
akan selesai pada 2028 setelah 
ekosistem legislatif dan yudikatif bisa 
terbentuk di IKN.

Pembangunan IKN sendiri mulai 
dikebut Jokowi sejak 2022, sejauh ini 
ekosistem eksekutif telah terbentuk di 
Kawasan Inti Pusat Pemerintahan di 
IKN. Salah satunya adanya Istana 
Negara di IKN yang sudah digunakan 
untuk merayakan Hari Kemerdekaan 
ke 79, pada 17 Agustus 2024 kemarin.

P e m b a n g u n a n  I K N  a k a n 
dilaksanakan langsung oleh Otorita 
IKN, Kementerian Pekerjaan Umum, 
p e r u s a h a a n  B U M N ,  d a n  j u g a 
melibatkan pihak swasta.

Kemudian, ada juga pembangunan 
MRT Jakarta Timur-Barat yang akan 
menghubungkan Cikarang-Balaraja 
sepanjang 84 kilometer. Sejauh ini 
proyek tersebut sudah dimulai 
pengerjaannya untuk bagian jalur 
yang melalui Jakarta yaitu dari 
Tomang ke Medan Satria.

Prabowo juga melanjutkan proyek 
pengembangan Lapangan Abadi 
Wilayah Kerja Masela. Pengembangan 
Blok Masela di Laut Arafura, Maluku 
Tenggara, merupakan salah satu upaya 
p e m e r i n t a h  u n t u k  m e n d u ku n g 
ketahanan energi  nasional  dan 
mencapai target Net Zero Emission 
(NZE) pada tahun 2060.

Blok Masela sendiri memiliki 
cadangan gas sebesar 2,3 triliun 
standar kaki kubik (TSCF), yang 
berpotensi menghasilkan gas sebesar 
12 miliar kaki kubik per hari (bcf/d). 
Gas tersebut akan digunakan untuk 
memenuhi kebutuhan energi nasional, 
terutama untuk pembangkit listrik, 
industri, dan transportasi.

Pengembangan blok migas itu 
sempat mandek di era Jokowi usai 
Shell mencabut hak partisipasinya 
dari proyek Masela. Pertamina dan 
Petronas kini jadi pengganti Shell 
untuk bekerja sama dengan Inpex 

untuk menyiapkan operasional Blok 
Masela.

Sebelumnya,Ketua Umum Kamar 
D a g a n g  d a n  I n d u s t r i  ( K a d i n ) 
I n d o n e s i a ,  A n i n d y a  B a k r i e 
menyatakan Kadin siap ikut terlibat 
m e n g e r j a k a n  P roye k  S t ra te g i s 
Nasional (PSN) di masa pemerintahan 
Presiden Prabowo Subianto.

" P a k  P r e s i d e n  b a r u 
mengumumkan 77 program strategis 
n a s i o n a l .  M u n g k i n  K a d i n  b i s a 
berperan di beberapa sektor untuk 
memonitor dan menjaga komunikasi 
antara pemerintah dan publik . 
Kadang-kadang komunikasi langsung 
dari pemerintah efektif, tetapi dalam 
dunia usaha kita bisa menyampaikan 
dalam bahasa yang lebih lugas dan apa 
adanya," ujar Anindya dalam acara 
Financial Lecture Kadin Indonesia di 
Menara Kadin, Jakarta, pekan lalu. 
(wid, din, ist, rls/dya)
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Pegawai	IKN	mulai	berkantor	penuh	di	Nusantara,	Senin	(3/3/2025).(IG@ikn_id)

1. Makan Bergizi Gratis (MBG)
2. Revitalisasi Sarana dan Prasarana Sekolah dan 

Madrasah yang Berkualitas
3. Pembangunan dan Penyelenggaraan Sekolah 

Unggul
4. Pembangunan Rumah Sakit Lengkap Berkualitas di 

Kabupaten/Kota
5. Penuntasan TBC
6. Pengembangan Lumbung Pangan: Pengembangan 

Food Estate
7. Ketahanan Pangan melalui Perhutanan Berbasis 

Masyarakat
8. Layanan Irigasi Pendukung Lumbung Pangan 

Nasional
9. Peningkatan Produksi Daging Sapi dan Susu Sapi
10. Pembangunan Pelabuhan Perikanan Nusantara 

Pengembangan
11. Revitalisasi Akuakultur Berkelanjutan di Pantura
12. Giant Sea Wall Pantai Utara Jawa
13. PLTA Kayan 9 GW Terintegrasi
14. Bioetanol (Berbasis Tebu)
15. Biorefinery Sumatera
16. RDMP RU VI Balongan (Rescoping)
17. Program Hilirisasi Sagu, Singkong, Ubi Jalar, 

Proyek (i) Penguatan Penyediaan Bahan Baku 

Hilirisasi Tepung Sagu dan Singkong; (ii) 

Pengembangan Industri Sagu
18. Program Hilirisasi Garam: Proyek Pembangunan 

Soda Ash
19. Program Hilirisasi Kelapa Sawit, Kelapa, Rumput Laut
20. Program Hilirisasi Nikel, Timah Bauksit, Tembaga,
21. Program Pengembangan Industri Dirgantara: 

Pengembangan N219 Amfibi

77 PSN 2025-2029 dalam 

dokumen RPJMN Perpres 12/2025:

PSN baru:

22. Program Pengembangan Industri Kimia Proyek 1 

Pembangunan Pabrik Chlor Alkali dan Ethylene 

Dichloride; Proyek 2 Pembangunan Lotte Chemical 

Indonesia New Ethylene Project
23. Pengembangan Layanan Digital Pemerintah 

Terpadu
24. Penyediaan Peta Dasar Skala Besar (1:5.000) 

seluruh Wilayah indonesia.
25. Pengembangan Pelabuhan Ambon Terpadu
26. Pembangunan Jalan Tol Terintegrasi dengan 

Utilitas
27. Penataan Kawasan Pusat Pemerintahan Daerah 

Otonomi Baru (DOB) Papua
28. Pembangunan 3 Juta Rumah
29. Program Pembangunan Instalasi Pengolah 

Sampah Menjadi Energi Listrik Berbasis Teknologi 

Ramah Lingkungan

1. Pembangunan Kampus Universitas Islam 

Internasional Indonesia di Jawa Barat (PSN carry 

over).
2. Bendungan Way Apu di Maluku
3. Bendungan Jragung di Jawa Tengah
4. Bendungan Mbay di Nusa Tenggara Timur
5. Bendungan Bulango Ulu di Gorontalo
6. SPAM Regional Wosusokas di Jawa Tengah dengan 

pelaksana Kementerian Pekerjaan Umum
7. SPAM Regional Benteng - Kobema di Bengkulu
8. Pengembangan Lapangan Abadi Wilayah Kerja 

Masela di Maluku
9. Kilang Minyak Tuban dalam rangka ekspansi di 

Jawa Timur
10. Pengembangan Biofuel dari Metanol dan Etanol di 

Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur
11. North Hub Development Project Selat Makassar di 

Kalimantan.
12. RDMP RU IV Cilacap di Jawa Tengah
13. Biorefinery Cilacap
14. Pembangunan Jaringan Gas Perkotaan
15. Pengembangan KEK Arun Lhokseumawe
16. Pengembangan KEK Sei Mangkei
17. Pengembangan KEK Galang Batang
18. Pengembangan Kawasan Industri Terpadu Batang
19. Pengembangan Kawasan Industri Ketapang 

Bangun Sarana
20. Pengembangan Kawasan industri Kalimantan 

Industrial Park lndonesia (KIPI)
21. Pengembangan Kawasan Industri Weda Bay
22. Kawasan Industri Bantaeng
23. Kawasan Industri Teluk Bintuni dan 

Pengembangan lndustri Metanol, Amonia, dan 

Pemanfaatan Karbon dari hasil CCUS/CCS
24. Kawasan Industri Tanah Kuning
25. Kawasan Industri Pulau Ladi
26. Kawasan Industri Fakfak
27. Kawasan Industri lndonesia Dahuaxing lndustry 

Park
28. Kawasan Industri Indonesia Huali lndustry Park
29. Kawasan Industri Wiraraja Green Renewable 

Energy & Smart-Eco Industrial Park
30. Kawasan lndustri Indonesia Giga lndustry Park
31. Kawasan lndustri Kolaka Resources lndustrial 

Park
32. Kawasan Industri ASPIRE Stargate
33. Pengembangan Kawasan Industri Toapaya, Pulau 

Poto, dan Kampung Masiran
34. Kawasan Industri Tekno Hijau Konasara
35. Kawasan lndustri Futong
36. Kawasan lndustri Pulau Penebang
37. Kawasan lndustri Kumai Multi Energi
38. Kawasan lndustri Alumina Toba
39. Kawasan Industri Indo Mineral Mining
40. Kawasan Industri Tabuk
41. Kawasan Industri Rimau
42. Pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN)
43. Pembangunan Pelabuhan Patimban
44. Pembangunan Jakarta Metropolitan MRT Koridor 

Timur - Barat
45. Jalan Tol Serang - Panimbang
46. Jalan Tol Probolinggo - Banyuwangi
47. Jalan Tol Akses Pelabuhan Patimban
48. Jakarta Sewerage System
22. Program Pengembangan Industri Kimia Proyek 1 

Pembangunan Pabrik Chlor Alkali dan Ethylene 

Dichloride; Proyek 2 Pembangunan Lotte Chemical 

Indonesia New Ethylene Project
23. Pengembangan Layanan Digital Pemerintah 

Terpadu
24. Penyediaan Peta Dasar Skala Besar (1:5.000) 

seluruh Wilayah indonesia.
25. Pengembangan Pelabuhan Ambon Terpadu
26. Pembangunan Jalan Tol Terintegrasi dengan 

Utilitas
27. Penataan Kawasan Pusat Pemerintahan Daerah 

Otonomi Baru (DOB) Papua
28. Pembangunan 3 Juta Rumah
29. Program Pembangunan Instalasi Pengolah 

Sampah Menjadi Energi Listrik Berbasis Teknologi 

Ramah Lingkungan

PSN carry over
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Dinilai Gagal Jaga Harga Pangan, DPR Cecar Mendag 

distributor lini 2 MinyaKita yang 
terbukti nakal.

"Ada (sanksinya). Kita peringatkan 
dulu. Kalau dia tetap melakukan itu 
kita cabut izin distributornya," 
ujarnya. 

M e n u r u t  d i a ,  s e b e n a r n y a 
MinyaKita kalau dari sisi pasokan 
tidak ada masalah, kemudian dari sisi 
harga Kementerian Perdagangan 
(Kemendag) sudah mengatur kalau 
dari produsen ke distributor lini 1 
harganya Rp13.500, kemudian dari 
distributor lini 1 ke distributor lini 2 
harganya Rp14.000, distributor lini 2 
ke pengecer Rp14.500, sehingga harga 
MinyaKita di konsumen itu Rp15.700.

"Memang kenapa kemudian harga 
mahal? Yang paling utama sebenarnya 
ka ren a  dist r ib u si .  K a m i  su da h 
menemukan beberapa temuan di 
lapangan, ini distributor lini 2 ketika 
menjual kepada pengecer itu ada yang 
n a k a l  d e n g a n  m e m b u a t  h a r u s 
membeli minimal sekian. Misalnya 
distributor lini 2 menjual minimal 
harus 50 dus atau 100 dus MinyaKita 
yang itu tidak mampu dibeli oleh 
pengecer. Dengan demikian, hanya 
pengecer bermodal besar yang bisa 
membeli MinyaKita ke distributor lini 
2," katanya.

Akhirnya pengecer besar menjual 
lagi MinyaKita kepada pengecer kecil, 
tidak langsung ke konsumen. Hal ini 
tentunya membuat rantai distribusi 
MinyaKita semakin panjang dan 
harganya semakin mahal ketika 
sampai di tangan konsumen.

"Itu yang sedang kita awasi selama 
ini bersama Satgas Pangan dan juga 
pemerintah daerah,"  u jar  Budi 
Santoso.

Berdasarkan Peraturan Menteri 
Perdagangan Republik Indonesia 
Nomor 18 Tahun 2024 Tentang 
Minyak Goreng Sawit Kemasan dan 
Tata Kelola Minyak Goreng Rakyat, 
distributor lini 1 yang selanjutnya 
disebut D1 adalah pelaku usaha 
distribusi yang memiliki nomor induk 
berusaha dengan klasifikasi baku 
lapangan usaha Indonesia 46315 yang 
memperoleh minyak goreng rakyat 
dari produsen minyak goreng, dan 
terdaftar pada Sistem Informasi 
Minyak Goreng Curah (SIMIRAH) serta 

melakukan distribusi minyak goreng 
rakyat kepada distributor lini 2 
dan/atau Pengecer.

Sedangkan distributor lini 2 yang 
selanjutnya disebut D2 adalah pelaku 
usaha distribusi yang memiliki nomor 
induk berusaha dengan klasifikasi 
baku lapangan usaha Indonesia 46315 
yang memperoleh minyak goreng 
rakyat dari D1 dan terdaftar pada 
SIMIRAH serta melakukan distribusi 
m i nya k  g o r e n g  ra k ya t  ke p a d a 
Pengecer.(wid, ant rls, ist/dya)

Politisi muda Partai Golkar ini 
mengatakan jika kinerja Menteri 
Perdagangan (Mendag) Budi Santoso 
yang dinilai lambat merespon gejolak 
harga pangan di lapangan, padahal 
kenaikan harga pangan dan kebutuhan 
pokok sudah naik jauh sebelum 
Ramadhan.

“Nah, Pak Mendag menindak-
lanjuti dengan Rakortas soal gejolak 
harga itu pada 26 Februari 2025, jadi 
program bapak ini sangat mepet sekali 
dengan Bulan Ramadhan (1446 H), 1 
Maret 2025,” beber dia.

Akui	Harga	Cabai	Rawit	Naik	23%
Di sisi lain, Menteri Perdagangan 

(Mendag) Budi Santoso mengklaim 
harga bahan pokok relatif stabil jelang 
Ramadan dan Lebaran 2025.

“Menjelang Ramadan dan Lebaran, 
harga bahan pokok secara nasional per 
tanggal 28 Februari 2025 relatif stabil, 
meskipun ada beberapa yang naik 
sedikit,” ujar Budi Santoso dalam 
Rapat Kerja Komisi VI DPR RI di 
Jakarta, Senin (3/3/2025).

Menurut Budi, hanya komoditas 
cabai rawit merah yang mengalami 
kenaikan sebesar 23,23 persen month 
to month menjadi Rp81.700 per 
kilogram.

“Terkait dengan cabai merah, kami 
juga sudah berkomunikasi dengan 
sentra produksi cabai seperti di 
Magelang, Jawa Timur, dan di Sulawesi, 
karena pada prinsipnya adalah karena 
pasokan yang berkurang karena 
banyak hujan pada bulan ini,” ujarnya 
dilansir dari Antara.

Ia menegaskan bahwa pemerintah 
tetap mewaspadai komoditas yang 
secara historis mengalami inflasi saat 
hari besar keagamaan atau puasa 
lebaran seperti beras, daging sapi, 
daging ayam, telur ayam, dan bawang 
putih.

Sebagai informasi, pemerintah 
telah menyusun strategi pengendalian 
harga pangan utama selama Ramadan 
hingga Idulfitri 1446 H.

Kementerian Perdagangan akan 
berkolaborasi mengawasi harga 
pangan di pasaran dan melakukan 
operasi pasar. 

Terkait Minyakita, Budi Santoso 
siap memberikan sanksi kepada 

JAKARTA - Harga komoditas pangan 
nasional jelang Ramadan bergerak liar 
dan cenderung terus naik. Dewan 
Perwakilan Rakyat (DPR) menyoroti 
adanya sejumlah praktik curang mafia 
dan kartel, yang menjadi faktor utama 
penyebab ketidakstabilan tersebut. 

Anggota Komisi VI DPR Fraksi PDI-
P Rieke Diah Pitaloka menduga jika 
mafia harga pangan tersebut sudah 
menjadi pengontrol harga pangan. 
Padahal, ini seharusnya dilakukan 
oleh pemerintah.

"Ada indikasi mafia impor dan 
kartel yang mengontrol pasokan harga 
sehingga memperoleh keuntungan 
yang tidak wajar," ujar Rieke dalam 
rapat bersama Menteri Perdagangan 
dan Perum Bulog, Senin (3/3/2025).

Rieke lantas menilai bahwa salah 
satu faktor fenomena kenaikan harga 
komoditas jelang Ramadan saat ini 
bukan hanya soal mekanisme pasar, 
yakni  adanya permintaan yang 
meningkat.

Hal itu, kata dia, juga disebabkan 
oleh ketidakmampuan pemerintah 
untuk menjaga pasokan distribusi 
pangan,  termasuk pengawasan 
praktik monopoli yang kerap terjadi.

Senada, Anggota Komisi VI DPR 
Fraksi PDIP, Mufti Anam, meng-
ungkapkan di daerah pemilihannya, 
Pasuruan, Jawa Timur, harga cabai 
rawit merah mencapai Rp100.000 per 
kilogram, bahkan di Jombang bisa 
mencapai Rp120.000 per kilogram. 
Sementara,  harga Minyakita  di 
beberapa daerah mencapai Rp17.200 
per liter, sedikit di atas harga eceran 
tertinggi (HET) Rp15.700 per liter.

“Harga cabai rawit merah di 
Pasuruan Rp100.000 (per kg), di 
Jombang bahkan Rp120.000 (per kg). 
Sementara tadi di paparan (Menteri 
P e r d a g a n g a n  B u d i  S a n t o s o ) 
Rp51.000,” ujar Mufti Anam dalam 
rapat tersebut, Senin (3/3/2025).

Selain itu, ia juga menyoroti harga 
minyak goreng curah yang dilaporkan 
meningkat hingga Rp30.000 per liter 
serta harga bawang putih yang 
mencapai Rp43.000 per kilogram. Ia 
berharap Kementerian Perdagangan 
dapat mengambil langkah proaktif 
dalam mengatasi tantangan ini.

“Minyak curah dilihat banyak 
sekali yang teriak, minyak curah 
Rp30.000 per liter. Tim bapak bisa cek 
ke sana. Bawang putih Rp43.000 (per 
kg),” ucapnya.

S e m e n t a r a ,  A n g g o t a  D P R , 
Firnando Hadityo Ganinduto meminta 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag) memiliki program yang 
jelas dan bisa menstabilkan harga 
pangan ini sepanjang tahun terkhusus 
saat bulan suci Ramadan 2025. 

Firnando meminta hal tersebut 
agar masyarakat bawah tidak selalu 
berkeluh kesah dengan kenaikan 
harga bahan pokok setiap menjelang 
Ramadhan hingga Idul Fitri.

Menteri	Perdagangan	Budi	Santoso	(kiri)	didampingi	Direktur	Utama	Perum	Bulog	Letjen	TNI	Novi	Helmy	

Prasetya	(kanan)	mengikuti	rapat	kerja	bersama	Komisi	VI	DPR	di	Kompleks	Parlemen,	Senayan,	Jakarta,	

Senin	(3/3/2025).	ANTARA

RP 41.450 PER KG
Bawang Merah ukuran Sedang

9.22% - Rp 3500

harga rata-rata 
dan perubahan 
(03/03/2025) 

RP 45.700 PER KG
Bawang Putih ukuran Sedang

1.11% - Rp 500

RP 65.550 PER KG
Cabai Merah Besar

15.81% - Rp 8950

RP 68.350 PER KG
Cabai Merah Keriting

20.23% - Rp 11500

RP 69.150 PER KG
Cabai Rawit Hijau

14.68% - Rp 8850

RP 103.600 PER KG
Cabai Rawit Merah

28.46% - Rp 22950

RP 37.450 PER KG
Daging Ayam Ras Segar 

2.46% - Rp 900

Sumber:bi.go.id



Tekan Kematian Ikan Lele, DKP Jatim 
Lakukan Monev Program 'Peti Koin Bermantra' 

kedua ditugaskan 1 orang. Hal ini 
dilakukan agar takaran pakan ikan lele 
sesuai dengan pedoman dan mencapai 
target berat dan waktu panen yang 
diinginkan.

Permasalahan yang timbul dan 
sering terjadi pada petani ikan yaitu 
penyakit jamur dan ekor merah. 
Penyakit ini terjadi pada bulan Januari 
ketika Pokdakan Mina Fish melakukan 
perawatan ikan, sehingga ada inisiatif 
untuk melakukan pergantian air dan 
pemberian infroflox. 

Pergantian air bertujuan untuk 
mensuplai air bersih dan membuang 
sebagian parameter air lama yang 
merugikan bagi ikan lele, sedangkan 
Infroflox berguna untuk antibiotik 
yang manfaat sebagai pembasmi 
bakteri nan cepat dan efektif langsung 
pada inti sel bakteri. 

Selain itu infroflox juga berkhasiat 
dalam meningkatkan kekebalan tubuh 
ikan terhadap serangan penyakit dan 
meningkatkan aktifitas ikan akibat 
penyakit bakterial.

Hasil dari penerapan treatment 
tersebut berbuah hasil yang cukup 
memuaskan dengan kematian 2 ekor 
lele setiap kolamnya (20 ekor) atau 
99.2% tingkat keberlangsungan 
kehidupan lele pasca terjadi wabah 
penyakit yang melanda. 

Dari pengalaman ini diharapkan 
dapat membantu dan mengembang-
kan  petani-petani lainnya dalam 
melakukan proses perawatan dan 
pembudidayaan ikan lele, demi 
m e m p e ro l e h  h a s i l  ya n g  l e b i h  
maksimal ke depannya.(adv)

SURABAYA-Dinas Kelautan dan 
Perikanan (DKP) Provinsi Jawa Timur 
(Jatim) merealisasikan lanjutan 
program Peti Koin Bermantra. 

Diketahui Peti Koin Bermantra 
adalah Program Pemberdayaan 
E ko n o m i ko l a b o ra t i f ,  I n k l u s i f ,  
Berkelanjutan, Mandiri dan Sejahtera. 
Merupakan upaya penanganan 
penduduk miskin agar memiliki 
pendapatan dan daya beli, melalui 
pemberdayaan usaha Kelompok 
Masyarakat miskin dengan pola 
kemitraan yang berbasis cluster.

Sasaran program ini adalah 
kelompok masyarakat miskin yang 
produktif dan bekerja di sektor 
pertanian (dalam arti luas, Red) di 
w i l aya h  p e d e s a a n .  Ke l o m p o k  
Pembudidaya Ikan (Pokdakan) Mina 
Fish merupakan salah satu kelompok 
masyarakat yang menjadi sasarannya. 

Bermata pencaharian petani, 
kelompik ini melalui proses verifikasi 
dan telah memenuhi persyaratan yang 
tercantum dalam Konsep Program Peti 
Koin Bermantra.

Kelompok Masyarakat miskin yang 
telah diverifikasi telah di undang 
dalam kegiatan Bimbingan Teknis 
(Bimtek) budidaya ikan lele di 
UPT/Instalasi Dinas Kelautan dan 
Perikanan Jawa Timur. Bimtek untuk 
Kegiatan Peti Koin Bermantra telah 
d i l a k s a n a k a n  d i  U P T  P T K P 3  
Probolinggo pada 29 Oktober 2024 
Lalu. 

Kelompok Masyarakat  yang 
menerima program berasal dari 
Kabupaten Banyuwangi,Kabupaten 

Pamekasan, Kabupaten Malang, 
Kabupaten Blitar, Kabupaten Sumenep, 
Kabupaten Madiun,  Kabupeten 
Pa c i t a n , K a b u p a t e n  Po n o r o g o ,  
Kabupaten Lumajang, Kabupaten 
trenggalek,Kabupaten Bondowoso 
dan Kabupaten Situbondo. 

Dalam Kegiatan Bimtek peserta 
ya n g  h a d i r  m e l i p u t i  A n g g o t a  
Kelompok Masyarakat, Bappeda 
Kabupaten, pendamping/Fasilitator, 
Dinas Perikanan Kabupaten dan 
Penyuluh Perikanan Setempat.

Paket Bantuan percontohan yang 
d i b e r i k a n  k e p a d a  k e l o m p o k  
masyarakat penerima berupa kolam 
terpal , benih lele , pakan pelet apung, 
alat grading, pompa air gasoline, serok 
panen dan probiotik. 

Paket tersebut telah diterima 
dengan baik pada tanggal 29 November 
2 0 2 4 .  S e t e l a h  p a ke t  b a n t u a n  

didistribusikan, tim dari Dinas Ke-
lautan dan Perikanan Jatim. melaku-
kan monitoring dan evaluasi (Monev) 
untuk meninjau per-kembangan 
kelompok dalam mengelola lele dari 
masa perawatan hingga panen. 

Hasil dari monitoring tersebut, 
Pokdakan Mina Fish telah melakukan 
panen pada Februari 2025 sebesar 
870 Kg pada bulan Januari. Terdapat 
sia-sisa lele yang masih belum layak 
panen yang dikumpulkan pada 3 
kolam.Kemuadian panen dilanjutkan 
di bulan Februari, kemudian dilakukan 
tebar benih lele setelahnya. 

Harga taksir dari penjual lele 
tersebut berkisar Rp. 18.500 per Kg 
melalui offtaker Lele Tanjung.

Dalam pengelolan lele akan 
ditugaskan beberapa orang khusus 
untuk pemberikan pakan. Lokasi 
pertama ditugaskan 2 orang dan lokasi 
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Copot Hendi, Erick Thohir Tunjuk Adik Menhan Jadi Bos MIND ID

depan lainnya meliputi implementasi 
Proyek Dragon di PT Aneka Tambang 
Tbk (ANTM) dimana telah memasuki 
tahap joint venture dengan perusahaan 
baterai kendaraan listrik (electric 
vehicle/EV) terbesar asal China, yakni 
Cotemporary Amperex Technology Co. 
Limited (CATL).

Proyek strategis lainnya yakni 
proyek PT Bukit Asam Tbk (PTBA) yang 
berfokus pada upaya mengatasi kendala 
angkutan logistik. PTBA proaktif me-
ngembangkan solusi untuk mengatasi 
kendala ini dengan melakukan 
pengembangan kapasitas angkutan 
lainnya.

Selanjutnya, MIND ID melalui 
ANTM berupa Commodity Monetizing. 
Di antaranya, proyek EV Battery, 
Proyek Dragon dan proyek Titan yang 
bertujuan untuk meningkatkan 
pemanfaatan komoditas mineral 
dalam produksi baterai kendaraan 
listrik.(ist, wid, rls/dya)

JAKARTA- Menteri BUMN Erick 
T h o h i r  m e n g a n g k a t  M a r o e f  
Sjamsoeddin menjadi Direktur Utama 
MIND ID. Adik Menteri Pertahanan 
S j a r i e f  S j a m s o e d d i n  t e r s e b u t  
menggantikan Hendi Prio Santoso 

yang telah menjabat 
s e b a g a i  D i r e k t u r  
Utama MIND ID sejak 
29 Oktober 2021.

Diketahui peng-
angkatan dilakukan 
dalam Rapat Umum 
P e m e g a n g  S a h a m  
(RUPS) Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN) 
Holding Industri Per-
tambangan MIND ID 
yang digelar pada 
Senin (3/3/2025).

Sebelum diangkat 
menjadi  bos  baru 
M I N D  I D ,  M a r o e f  
S j a m s o e d d i n  j u g a  
pernah menjabat se-

bagai pemimpin di perusahaan per-
tambangan di Tanah Air.Ia pernah men- 
jabat sebagai Presiden Direktur PT 
Freeport Indonesia pada 2015-2016.

Ia merupakan purnawirawan TNI 

Angkatan Udara. Lulus dari Akademi 
Angkatan Udara pada 1980, Maroef 
pernah menjabat sebagai Komandan 
Skadron 465 Paskhas, Atase Pertahanan RI 
untuk Brasil, Direktur Kontra Separatis 
BIN, Sahli Hankam BIN dan Wakil Kepala 
BIN selama periode 2011-2014.

Sementara itu, selama empat 
tahun memimpin MIND ID, Hendi telah 
melakukan beberapa terobosan, baik 
dalam proyek pertambangan maupun 
hilirisasi di sejumlah perusahaan 
tambang di bawahnya.

Sejumlah megaproyek hilirisasi 
besar tuntas dilakukan di bawah 
kepemimpinannya, seperti tuntasnya 
pembangunan fasilitas pengolahan 
dan pemurnian (smelter) tembaga 
bernilai Rp 58 triliun yang dioperasi-
kan PT Freeport Indonesia, lalu Smelter 
Grade Alumina Refinery (SGAR) 
bernilai investasi hingga Rp 16 triliun 
di Mempawah, Kalimantan Barat.

Beberapa proyek strategis ke 

Maroef	Sjamsoeddin,	
Direktur	Utama	MIND	ID

- Komandan Skadron 465 
Paskhas
- Atase Pertahanan RI untuk 
Brasil
- Direktur Kontra Separatis BIN
- Sahli Hankam BIN 
- Wakil Kepala Badan Intelijen 
Negara (BIN) 

Karir Militer

Ia ditawari langsung menjadi 
Presdir Freeport Indonesia oleh 
Chairman of Board Freepor-
McMoRan, James Robert Moffett 
(Jim Bob), setelah sebelumnya 
melihat kinerjanya yang pada 
saat itu masih menjabat sebagai 
Wakil Kepala BIN dalam 
menangani pemogokan di 
pertambangan Freeport pada 
tahun 2011.

Karir Non Militer

- Komandan Skadron 465 
Paskhas
- Atase Pertahanan RI untuk 
Brasil
- Direktur Kontra Separatis BIN
- Sahli Hankam BIN 
- Wakil Kepala Badan Intelijen 
Negara (BIN) 

Ia ditawari langsung menjadi 
Presdir Freeport Indonesia oleh 
Chairman of Board Freepor-
McMoRan, James Robert Moffett 
(Jim Bob), setelah sebelumnya 
melihat kinerjanya yang pada 
saat itu masih menjabat sebagai 
Wakil Kepala BIN dalam 
menangani pemogokan di 
pertambangan Freeport pada 
tahun 2011.

Mengenal 
Maroef Sjamsoeddin
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Monitoring dan Identifikasi 

Vegetasi Pantai serta Biota Laut di Trenggalek

yang dilakukan oleh Dinas Kelautan 
dan Perikanan Provinsi Jawa Timur 
(Jatim) pada tahun 2023 tersisa 10% 
dari seluruh area penanaman.

S e l a i n  i t u  S e ks i  Ko n s e r va s i 
Kelautan Cabang Dinas Kelautan dan 
Perikanan Kabupaten Blitar juga 
melaksanakan monitoring pada biota 
laut yang dilindungi di Pantai Taman 
Kili Kili sebagai area Konservasi Penyu. 
Pada kegiatan monitoring didapatkan 

data penetasan telur penyu di Pantai 
Taman Kili Kili mencapai 10.957 dari 
keseluruhan total telur yang mendarat 
sejumlah 13.727 dari 165 induk yang 
mendarat. 

Pada tahun 2025, data sementara 
menunjukkan telah mendarat pada 
tanggal 28 Januari dengan jumlah 117 
telur  yang belum menetas  dan 
diprediksi akan menetas pada bulan 
maret 2025.(adv)

Kabupaten Trenggalek. 
Dari hasil monitoring didapatkan 

hasil bahwa pertumbuhan Mangrove 
di Pantai Konang termasuk baik 
dengan tutupan sekitar 0,5 Ha dan 
didominasi oleh jenis Rhizopora 
Mucronata. 

Namun didapatkan informasi 
bahwa telah terjadi gelombang besar 
p a d a  a k h i r  t a h u n  2 0 2 4  d a n 
menyebabkan penanaman Mangrove 

TRENGGALEK - Seksi Konservasi 
Kelautan Cabang Dinas Kelautan dan 
Perikanan (DKP) Kabupaten Blitar 
m e l a ks a n a ka n  m o n i to r i n g  d a n 
identifikasi vegetasi pantai serta biota 
l a u t  d i l i n d u n g i  d i  K a b u p a t e n 
Trenggalek. 

K e g i a t a n  d i a w a l i  d e n g a n 
monitoring vegetasi Mangrove yang 
tumbuh di pesisir Pantai Konang Desa 
Nglebeng,  Kecamatan Panggul , 

kan dan berlaku secara resmi saat surat 
keputusan sudah ditandatangani.

Terpisah, enteri Perhubungan 
( M e n h u b )  D u d y  P u r w a g a n d h i 
mengatakan rencana kebijakan work 
from anywhere (WFA) untuk aparatur 
sipil negara (ASN) sudah dibicarakan 
dengan Kementerian PANRB. Ia 
mengatakan dalam waktu dekat 
kebijakan itu akan dikeluarkan.

"Jadi kami sudah menyampaikan 
kepada kementerian di antaranya 
Kementerian PANRB, kemudian juga 
Kementerian BUMN, dan Kementerian 
Tenagakerja," ujar Dudy kepada 
wartawan, Senin (3/3/2015).

W FA  s e b e l u m nya  d i u s u l ka n 
Menhub saat rapat dengan Komisi V 
DPR. Dudy mengusulkan WFA dimulai 
pada 24 Maret 2025 karena pada akhir 
Maret terdapat sejumlah hari besar 
nasional, di antaranya Nyepi pada 29 
Maret 2025 dan Idul Fitri pada 30 
Maret 2025.

" K e m e n t e r i a n  P A N R B , 
alhamdulilah kami juga mendapatkan 
support, mungkin nanti juga dalam 
waktu dekat akan dibuatkan surat 

khusus, kemudian kementerian BUMN 
juga sudah akan menerapkan hal yang 
sama," tambahnya.

Diharapkan dengan kebijakan 
tersebut maka ASN bisa mengatur 
waktu mudiknya sehingga tidak 
bersamaan. Sebab pemudik paling 
banyak ialah ASN.

"Harapannya adalah apabila WFA 
diterapkan maka persebaran dari 
distribusi para pemudik itu akan lebih 
b a n y a k ,  s e b a g a i m a n a  y a n g 
disampaikan oleh gubernur, sehingga 
pengaturannya menjadi lebih baik," 
ujarnya.

Sementara itu, Gubernur DKI 
Jakarta Pramono Anung mengatakan 
instansinya baru akan menerapkan 
WFA jika sudah ada keputusan dari 
pemerintah pusat.

"Jadi saya akan menindaklanjuti 
setelah Pemerintah Pusat sudah 
memutuskan bahwa tanggal  24 
dimulainya work from anywhere, 
maka pemerintah Jakarta juga pasti 
akan berkoordinasi dengan swasta 
untuk menerapkan hal yang sama," 
ujar Pramono. (din, ant, rls/dya)

“ Pe r u b a h a n  i n i 
s e s u a i  d e n g a n 
p e r t e m u a n  k a m i 
dengan Kementerian 
Perhubungan, sesuai 
d e n ga n  p e ra t u ra n 
tentang WFA," tutur 
Mu'ti dalam Taklimat 
M e d i a  S i s t e m 
Penerimaan Murid 
Baru (SPMB), Gedung 
A  K e m e n d i k b u d , 
Jakarta Pusat, Senin 
(3/3/2025).

"Ini juga sesuai 
dengan arahan dari 

Pak AHY (Menteri Koordinator Bidang 
Infrastruktur dan Pembangunan 
K e w i l a y a h a n  A g u s  H a r i m u r t i 
Yudhoyono, Red) supaya libur itu 
m i n i m a l  H - 7  s e h i n g g a  t e r k a i t 
perkembangan dan dinamika itu. Kami 
sampaikan untuk belajar mandiri di 
lingkungan keluarga atau masyarakat,” 
tambah dia.

Mu'ti mengatakan, perubahan ini 
sudah disepakati dengan Kementerian 
Agama. Keputusan ini akan disampai-

JAKARTA-Menteri Pendidikan Dasar 
dan Menengah (Mendikdasmen) 
Abdul Mu'ti mengungkap akan ada 
perubahan libur sekolah dalam rangka 
Idul Fitri atau lebaran tahun 2025 ini. 
Dari rencana awal dimulai 26 Maret, 
kini jadi 21 Maret, tapi masuk sekolah 
kembali tetap 9 April 2025.

Perubahan ini guna menyesuaikan 
kebijakan Kementerian Perhubungan 
y a n g  m e n e t a p k a n  Wo r k  Fo r m 
Anywhere (WFA) dimulai 24 Maret 
2025.

Menteri	Pendidikan	Dasar	dan	Menengah	(Mendikdasmen)	Abdul	Mu'ti

Mendikdasmen Ungkap 

Libur Lebaran Maju, Mulai 21 Maret 



asesmen Tlogowaru 
untuk menjalani proses 
p e n d a m p i n g a n  d a n  
rehabilitasi dasar.  

"Jadi di sana kami 
asesmen dulu kenapa 
m e r e k a  m e l a k u k a n  
p r a k t i k  t e r s e b u t ,  
kemudian kami berikan 
rehabilitasi dasar mulai 
dari  pendampingan 
psikolog yang ada di 
Dinsos. Kemudian kami 
h u b u n g k a n  d e n g a n  
keluarga," ujar Donny, 
dikonfirmasi melalui 
sambungan selular,  
Senin (3/3/2025). 

Donny menyampai-
kan, dari hasil asesmen 
awal, diketahui kelima 

perempuan ini baru pertama kali 
terlibat dalam praktik open BO. Jika 
ditemukan mereka telah melaku-kan 
praktik serupa lebih dari tiga kali, 
menurutnya mereka akan dirujuk ke 
U n i t  Pe l a k s a n a  Te k n i s  ( U P T )  
Rehabilitasi Sosial Tuna Susila (RSTS) 
milik Pemprov Jawa Timur di Kediri.  

“Cuman ini kan baru sekali dan 
keluarganya semua sudah bisa 
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MALANG - Dinas Sosial, Pemberdayaan 
Perempuan dan Per-lindungan Anak, 
Pengendalian Penduduk dan Keluarga 
Berencana (Dinsos-P3AP2KB) Kota 
Malang, saat ini tengah menangani 5 
perempuan yang terjaring dalam razia 
rumah kost. Mereka diduga terlibat 
praktik asusila, open BO.

Kepala Dinsos-P3AP2KB Kota 
Malang, Donny Sandito, mengatakan 
kelimanya saat ini berada di camp 

melalui cara ini cukup mudah. 
"Kelimanya sudah di atas 17 tahun. 

Kemudian juga melihat beberapa kali 
temannya yang melakukan kok aman-
aman saja, seperti itu," terangnya. 

Untuk mencegah semakin banyak 
perempuan dan remaja terjerumus ke 
dalam praktik open BO, Dinsos Kota 
M a l a n g  t e r u s  m e n g g e n c a r k a n  
sosialisasi kepada masyarakat.  

“Salah satu kunci utama pen-
cegahan adalah mendorong masya-
rakat untuk lebih berani speak up, 
melaporkan jika ada kasus kekerasan 
atau eksploitasi terhadap perempuan 
dan anak,” kata Donny.  

Menurutnya, semakin banyak laporan 
yang masuk, semakin besar peluang 
bagi pemerintah untuk ber-tindak 
cepat dalam memberikan perlindungan 
dan menyelamatkan korban.  

“Yang paling penting dalam 
pencegahan adalah peran keluarga. 
Orang tua harus memiliki komunikasi 
yang baik dengan anak-anaknya, 
mengetahui kegiatan mereka, ke mana 
mereka pergi, dan dengan siapa 
mereka bergaul. Dengan begitu, 
pengawasan bisa lebih optimal,” tutup 
Donny.  (Santi/Dya)

dihubungi. Jadi saat ini masih 
dilakukan asesmen dan rehabilitasi 
dasar di Tlogowaru," tambah Donny. 

Lebih lanjut, disinggung kemung-
kinan aadanya indikasi eksploitasi atau 
pemaksaan dalam kasus ini. Donny 
mengatakan jika dalam proses asesmen 
selanjutnya ditemukan kelima perempuan 
tersebut menjadi korban tindak 
pidana perdagangan orang (TPPO), 
maka kasus ini akan dikoordinasikan 
dengan Unit Perlindungan Perempuan 
dan Anak (PPA) Polresta Malang Kota.  

“Itu kalau dirasa terpaksa dan lain 
sebagainya. Cuman kalau sementara 
ini, hasilnya tidak ada paksaan. Tetapi 
kami masih terus menghubungi pihak 
keluarga," jelasnya. 

Dari hasil asesmen sementara, 
s e l a i n  t i d a k  a d a nya  i n d i k a s i  
pemaksaan dan baru sekali terlibat 
dalam praktik open BO. Donny juga 
menyebutkan sejumlah faktor yang 
melatarbelakangi keputusan para 
perempuan tersebut terlibat dalam 
praktik open BO. 

M e n u r u t nya ,  fa k t o r  p a l i n g  
dominan adalah terkait masalah 
ekonomi. Selain itu, sambungnya, ada 
juga faktor ajakan dari teman serta 
persepsi bahwa mendapatkan uang 

MALANG	 	 - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang melalui Dinas 
Pendidikan (Dindik) akan memulai 
rehabilitasi puluhan ruang kelas 
Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah 
Menengah Pertama (SMP) pada Maret 
2025 ini. Perbaikan sebanyak 57 ruang 
ke l a s  t e r s e b u t  d i e s t i m a s i k a n  
membutuhkan anggaran hingga Rp 
3,99 miliar. 

K e p a l a  D i n a s  P e n d i d i k a n  
K a b u p a t e n  M a l a n g ,  S u w a d j i ,  
m e n g a t a k a n  s e l u r u h  t a h a p a n  
persiapan telah dilakukan, termasuk 
sosialisasi dan pemenuhan dokumen 
administrasi. 

"Kami sudah melaksanakan 
sosialisasi, pemenuhan dokumen-
dokumen persyaratan dan bimbingan 
teknik bagi  pelaksana dengan 
n a ra s u m b e r  d a r i  I n s p e k t o ra t  
Kabupaten Malang, BKAD, Polres, 
Kejaksanaan, Bagian Pengadaan 
Barang dan Jasa (PBJ), serta dari 
internal Dinas Pendidikan sendiri,” 
ujar Suwadji, dikonfirmasi melalui 
sambungan selular, Senin (3/3/2025).  

Saat ini, Suwadji menyampaikan 
proses rehabilitasi telah memasuki 

tahap pengajuan pencairan anggaran. 
Dirinya juga menargetkan pekerjaan 
kontruksi dapat dilakukan pada Maret 
2025 ini. 

Lebih lanjut, menurutnya untuk 
tahap pertama, Pemkab Malang akan 
mengalokasikan sebesar 25 persen 
dari total dana yang disiapkan. Dimana 
setiap ruang kelas mendapatkan 
anggaran sekitar Rp 70 juta, namun 
jumlah tersebut akan dikurangi biaya 
konsultan sesuai dengan ketentuan 
yang berlaku.  

"Per ruang kelas itu Rp 70 juta. Tapi 
itu akan dikurangi biaya konsultan, 
ada persentasenya. Jadi, ya misal 57 
ruang kelas dikalikan Rp 70 juta, 
sekitar Rp 3,99 miliar," tambahnya. 

Suwadji juga menyampaikan, jika 
total  anggaran tersebut  t idak 
mencukupi untuk memperbaiki ruang 
kelas,  maka rehabilitasi  dapat 
dilanjutkan dengan sistem swakelola, 
sesuai dengan arahan Bupati Malang. 

M e n u r u t n y a ,  s k e m a  i n i  
memungkinkan pihak sekolah dan 
stakeholder terkait untuk turut 
b e r p e ra n  a k t i f  d a l a m  p ro s e s  
p e rb a i ka n ,  te ru t a m a  j i ka  a d a  

(Perpres) yang mengatur skema ini, 
j a d i  te t a p  s e s u a i  a t u ra n  d a n  
transparan,” tambahnya.  

Dalam kesempatannya ini, Suwadji 
juga menuturkan, penetuan prioritas 
sekolah yang diperbaiki tahun ini me-
rupakan hasil dari kunjungan Bupati 
Malang dalam program Sambang Desa. 
Sekolah yang dipilih adalah yang 
memiliki kondisi kerusakan cukup 
parah hingga ruang kelasnya tidak 
dapat digunakan.  (Santi/Dya)

kebutuhan tambahan yang tidak ter-
akomodasi dalam anggaran.  

Tujuan swakelola ini karena yang 
merasakan manfaatnya adalah kepala 
sekolah, siswa, dan orang tua. Kalau ada 
kekurangan, pihak sekolah dan masya- 
rakat bisa bergotong royong untuk 
menyelesaikan-nya,” jelas Suwadji.  

Menurutnya, sistem swakelola ini 
telah memiliki landasan hukum yang 
jelas dan tidak bertentangan dengan 
regulasi. “Ada Peraturan Presiden 

Dikucuri Rp 3,99 Miliar, 57 Ruang Kelas SD-SMP 

di Kabupaten Malang Direhab Maret Ini

Lima	perempuan	terduga	lakukan	praktik	Open	BO	diamankan	Satpol	PP	Kota	Malang

	dalam	razia	rumah	kos	beberapa	waktu	lalu.	(dok.	Satpol	PP	Kota	Malang)

Selasa, 04 Maret 2025

Dinsos Rehabilitasi 5 Perempuan 

Terjaring Razia 'Open BO' di Kota Malang

Salah	satu	SDN	di	Sumberpucung	Kabupaten	Malang,	

mengalami	kerusakan	bagian	atap	yang	telah	melengkung.	(dok.	ist)
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OFUNATO - Kebakaran hutan dahsyat 
di Kota Ofunato, Jepang, terus meluas 
memasuki hari keenam tanpa tanda-
tanda akan padam. 

Sejak pertama kali muncul pada 
R a b u  ( 2 6 / 2 / 2 0 2 5 ) ,  a p i  t e l a h  
menghanguskan sekitar 2.100 hektare 
lahan, menghancurkan puluhan 
bangunan, dan menewaskan satu 
orang.   

Udara yang mengering, angin yang 
bertiup kencang, serta curah hujan 
yang rendah menjadi beberapa faktor 
meluasnya kebakaran tersebut. 

Meskipun petugas terus berjuang 
memadamkan api, kobaran masih 
menyebar di kawasan pegunungan 
berhutan di kota yang terletak di 
pesisir Pasifik ini.

Dilansir dari kantor berita Asahi, 
Senin (3/3/2025), Wali Kota Ofunato, 
Kiyoshi Fuchigami, menyampaikan 
kekhawatirannya bahwa api bisa 
semakin meluas.   

Pemerintah telah mengeluarkan 
imbauan evakuasi bagi 4.596 warga 
dari 1.896 rumah tangga. 

S e k i t a r  1 . 2 0 0  o r a n g  k i n i  
mengungsi di pusat-pusat evakuasi 
seperti aula olahraga sekolah dasar, 
sementara banyak lainnya mencari 
perlindungan di rumah sanak saudara 
dan teman.   

U p a y a  p e m a d a m a n  t e r u s  
dilakukan baik dari darat maupun 
udara, dengan bantuan helikopter 
Pasukan Bela Diri  Jepang dan 
organisasi terkait lainnya. 

Namun, kondisi cuaca kering 
m e m p e rb u r u k  s i t u a s i .  K a n to r  
Meteorologi Lokal Morioka telah 
mengeluarkan peringatan cuaca 
kering untuk wilayah pesisir selatan 
Prefektur Iwate, termasuk lokasi 
kebakaran. 

Diperkirakan cuaca cerah akan 
berlanjut di Ofunato dengan kecepatan 
angin maksimum 14,4 km/jam.   

Selain di Iwate, kebakaran hutan 
juga terjadi di beberapa daerah lain di 
Jepang. 

Kebakaran di pegunungan Ueda, 
P r e f e k t u r  N a g a n o ,  b e r h a s i l  
dikendalikan pada 2 Maret. 

Sementara itu, api masih berkobar 
di Otsuki, Prefektur Yamanashi, hingga 
sore hari pada tanggal yang sama.

Menurut data pemerintah, jumlah 
kebakaran hutan di Jepang sebenarnya 

telah menurun sejak puncaknya pada 
1970-an. 

Namun, pada 2023, tercatat 
sekitar 1.300 kebakaran hutan di 
seluruh negeri. Kejadian ini umumnya 
terkonsentrasi pada periode Februari 
hingga April, saat udara kering dan 
angin bertiup kencang. 

Kondisi cuaca yang sangat kering 
turut memperburuk situasi di Ofunato. 
Kota ini hanya diguyur curah hujan 2,5 
milimeter sepanjang Februari 2025, 
jauh di bawah rata-rata normalnya 
yang mencapai 41 milimeter.

Angka ini juga mencetak rekor 
terendah baru sejak 1967, yang saat 
i tu mencatat  curah hujan 4,4 
milimeter. 

Pemerintah "Negeri Sakura" terus 
memantau perkembangan situasi dan 
berupaya mengendalikan kebakaran 
hutan Jepang agar tidak semakin 
meluas.

Warga	South	Carolina	Mengungsi
Sementara itu Gubernur South 

Carolina, Amerika Serikat (AS) Henry 
McMaster, pada Minggu (2/3/2025) 
mengumumkan keadaan darurat 
seiring dengan maraknya kebakaran 
hutan yang melanda negara bagian 
tersebut.

Dilaporkan dari NBC News, 
petugas pemadam kebakaran tengah 

b e r u p a y a  k e r a s  
u n t u k  
m e n g e n d a l i k a n  
kobaran api.

S e b u a h  v i d e o  
ya n g  b e re d a r  d i  
m e d i a  s o s i a l  
menunjukkan langit 
berwarna oranye 
akibat kebakaran 
hutan yang melanda 
Carolina Forest di 
k a w a s a n  M y r t l e  

Komisi Kehutanan South Carolina.
Hingga saat ini, belum ada laporan 

mengenai korban jiwa atau kerusakan 
bangunan, menurut keterangan 
pejabat setempat. Sebuah video yang 
diambil dari pesawat memberikan 
tampilan udara yang menunjukkan 
besarnya skala kebakaran.

Perintah evakuasi juga telah 
diberlakukan di beberapa lingkungan 
permukiman di kawasan Myrtle 
Beach,  termasuk Spring Lake,  
Waterford, dan Avalon, yang tetap 
harus dikosongkan hingga situasi ke-
b a k a r a n  d a n  k o n d i s i  c u a c a  
membaik.Komisi kehutanan meminta 
warga untuk segera mengungsi jika 
diperintahkan.

"Para pengendara yang melintas di 
area Carolina Forest diminta untuk 
berhati-hati, karena asap tebal dapat 
mengurangi jarak pandang, terutama 
saat malam hari," peringatan dari 
komisi tersebut. (Anadolu, NBC News, 
AFP, Asahi, ist/nei)

Beach.
Video lain memperlihatkan 

kepulan asap dan serpihan puing yang 
memenuhi udara akibat kebakaran di 
halaman belakang rumah di daerah 
Red Hill yang berdekatan.

McMaster menyebutkan bahwa 
lebih dari 175 titik kebakaran saat ini 
terjadi di berbagai wilayah South 
C a ro l i n a ,  t e r m a s u k  d i  H o r r y,  
Spartanburg, Union, Oconee, dan 
Pickens, dengan luas area terdampak 
mencapai 4.200 hektare.

"Keadaan darurat ini memastikan 
bahwa petugas pertolongan pertama 
yang bekerja tanpa kenal lelah dan 
mempertaruhkan nyawa mereka 
untuk melindungi komunitas dari 
kebakaran hutan ini memiliki sumber 
daya yang mereka butuhkan," ujar 
McMaster dalam pernyataannya.

" K o n d i s i  k e b a k a r a n  y a n g  
berbahaya mengharuskan larangan 
pembakaran di seluruh negara bagian 
tetap berlaku hingga pemberitahuan 
lebih lanjut. Siapa pun yang melanggar 
larangan ini akan menghadapi 
tuntutan pidana," tambahnya.

Komisi Kehutanan South Carolina 
menyatakan bahwa County Horry 
menerima bantuan dari mitra negara 
bagian ,  termasuk penggunaan 
pesawat untuk menjatuhkan air guna 
memadamkan api.

S e k i t a r  4 1 0  p e r s o n e l  d a n  
sedikitnya 128 unit  pemadam 
kebakaran dikerahkan dalam upaya 
penanggulangan bencana.

Evakuasi telah dilakukan di 
delapan lingkungan permukiman, 
dengan sekitar 135 warga mengungsi 
di Carolina Forest Recreation Center di 
Kabupaten Horry, menurut laporan 
Palang Merah South Carolina.

“Personel akan terus bersiaga 
h i n g g a  k e b a k a r a n  i n i  d a p a t  
sepenuhnya dikendalikan," kata 

Darurat Kebakaran Hutan! AS hingga Jepang Siaga

Kebakaran	Hutan	California	Selatan:
Kebakaran hutan ini terjadi di California 
Selatan, Amerika Serikat, pada tanggal 7-
31 Januari 2025. Kebakaran ini membakar 
sekitar 57.637 ekar (23.325 hektar) lahan 
dan menyebabkan 29 orang tewas serta 
18.189 bangunan hancur atau rusak.

South	Carolina: 
Kebakaran hutan ini terjadi di South 
Carolina, Amerika Serikat, pada awal 
Maret 2025. Kebakaran ini membakar 
sekitar 4.200 hektare lahan dan me-
nyebabkan keadaan darurat diumumkan

Jepang	: 
Kebakaran hutan di dekat Kota Ofunato 
sejak 27 Februari 2025 menghanguskan 
sekitar 2.100 hektar lahan.

Kebakaran Hutan

di Dunia Tahun 2025

Helikopter	menyiram	air	untuk	memadamkan	kebakaran	hutan	Jepang	di	Kota	Ofunato,	Prefektur	Iwate.	Sekitar	1.700	personel	pemadam	kebakaran	dikerahkan	untuk	

menjinakkan	kebakaran	lahan	terbesar	di	Jepang	selama	30	tahun	ini.(KEMENTERIAN	PERTAHANAN	JEPANG	via	AFP)

Asap	kebakaran	hutan	mengepul	di	Carolina	Forest,	SC,	

pada	hari	Minggu	(2/3/2025).	(Vincent	Lehotsky)



BUNGA teratai memiliki berbagai 
manfaat bagi kesehatan, terutama 
dalam pengobatan tradisional .  
K a n d u n g a n  a n t i o k s i d a n  d a n  
antiradang dalam bunga teratai 
terbukti efektif untuk mengobati diare 
dan menjaga kesehatan jantung.

Bunga teratai (lotus) sudah sejak 
lama digunakan dalam pengobatan 
dan kuliner tradisional, terutama di 
negara-negara Asia. Bagian yang 
paling sering dimanfaatkan pada 
tanaman dengan nama latin Nelumbo 
nucifera ini adalah akar, karena 
diketahui kaya akan vitamin, mineral, 
karbohidrat, dan serat.

Selain akar, bagian batang, biji, 
daun, dan bunga teratai juga bisa 
dijadikan sebagai bahan obat dengan 
cara dikeringkan, diekstrak, dijadikan 
teh, atau diolah menjadi bentuk bubuk 
atau kapsul.

Berbagai	 Manfaat	 Bunga	 Teratai	
untuk	Kesehatan

Berkat kandungan nutrisinya yang 
melimpah, tidak mengherankan jika 
tumbuhan air ini dipercaya dalam 
mengobati berbagai penyakit dan 
menjaga kesehatan tubuh.
Berikut ini adalah beberapa manfaat 
bunga teratai  yang bisa Anda 
dapatkan:

Mengatasi	diare
Kumpulan biji yang terdapat di 

bagian tengah bunga teratai telah lama 
digunakan sebagai obat tradisional 
untuk mengatasi diare. Biji teratai 
memiliki aktivitas antimikroba yang 
dapat menghambat pertumbuhan 
m i k r o b a  p e n y e b a b  d i a r e ,  
seperti Salmonella sp.,  E. coli,  
m a u p u n  S .  a u r e u s . U n t u k  
mendapatkan manfaat bunga teratai 
ini, Anda cukup merendam biji bunga 
teratai dalam air hangat selama 
beberapa jam, lalu minumlah air 
rendaman tersebut selagi hangat. Bila 
perlu, tambahkan gula sesuai selera.

Menjaga kesehatan jantung
Akar bunga teratai kaya akan serat 

dan karbohidrat kompleks yang 
mampu menurunkan kadar gula dalam 
darah. Selain itu, akar bunga teratai 
juga mengandung kalium yang 
d i k e t a h u i  b e r m a n f a a t  u n t u k  
menurunkan tekanan darah pada 
penderita hipertensi, serta memiliki 
sifat antiradang yang dapat mencegah 
terjadinya aterosklerosis.

Kandungan-kandungan dalam 
bunga teratai tersebut diduga dapat 
membantu menjaga kesehatan jantung 
dan menurunkan risiko terkena 
penyakit jantung koroner atau gagal 

8 Selasa , 04 Maret 2025

FAMILY
H A R I A N

Pilihan	Menu	Sahur	Sehat
B a n y a k  a r t i k e l  y a n g  

merekomendasikan menu sahur yang 
sehat ,  sepert i  yang diberikan 
Hindustan Times edisi 27 Februari 
2025. Namun, bagi yang masih 
bingung menentukan menu sahur 
yang sehat dan praktis, berikut 
beberapa rekomendasi pilihan sahur 
bergizi, mudah disiapkan, dan dapat 
membantu menjaga energi sepanjang 
hari saat berpuasa.

Dengan sahur yang sehat dan 
bergizi,  tubuh akan lebih siap 
menjalani ibadah puasa dengan 
optimal. Siapkan menu sahur agar 
Ramadan semakin berkah dan penuh 
semangat.

Oatmeal	dengan	buah	dan	kacang
Oatmeal kaya serat dan karbohidrat 
kompleks yang memberikan energi 
tahan lama. Tambahkan potongan 
buah seperti pisang, apel, stroberi, 
serta kacang almond atau kenari untuk 
menambah rasa dan nutrisi.

Telur	 orak-arik	 dengan	 roti 	
gandum	dan	alpukat

Telur merupakan sumber protein 
yang baik dan bisa dikombinasikan 
dengan roti gandum untuk asupan 
karbohidrat sehat. Tambahkan irisan 
alpukat sebagai sumber lemak sehat 
yang membantu tubuh tetap kenyang 
lebih lama.

Sup	 ayam	 dengan	 sayur	 dan	 nasi	
merah

Sup ayam tidak hanya lezat tetapi 
juga memberi cairan tambahan untuk 
tubuh. Gunakan nasi merah sebagai 
sumber karbohidrat kompleks dan 
tambahkan sayuran seperti wortel, 
brokoli, atau bayam untuk serat serta 
vitamin yang lebih lengkap.

Smoothie	pisang	dan	kurma
Jika ingin sahur yang lebih ringan, 

smoothie bisa menjadi pilihan. 
Campurkan pisang, kurma, susu 
rendah lemak, dan sedikit madu untuk 
minuman bernutrisi tinggi. Smoothie 
ini mengandung energi alami dari 
buah serta protein dari susu.

Tumis	 tahu	 dan	 tempe	 dengan	
sayuran

Tahu dan tempe merupakan 
sumber protein nabati yang kaya serat 
dan mudah dicerna. Tumis dengan 
sedikit minyak zaitun bersama 
sayuran seperti buncis, wortel, dan 
paprika untuk tambahan vitamin dan 
mineral.

RAMADAN  adalah bulan yang 
m e m b a w a  k e b a h a g i a a n  d a n  
kesempatan untuk meningkatkan 
spir i tual i tas .  Meskipun puasa  
umumnya aman bagi sebagian besar 
orang, perencanaan makanan yang 
t e p a t  s a n g a t  p e n t i n g  u n t u k  
memastikan tubuh mendapatkan 
n u t r i s i  y a n g  c u k u p .  D e n g a n  
menerapkan pola makan yang 
seimbang, puasa dapat dijalani dengan 
lebih lancar dan bermakna.

Sahur berperan penting dalam 
menjaga stamina selama berpuasa. 
Para ahli gizi menyarankan konsumsi 
m a k a n a n  y a n g  m e n g a n d u n g  
karbohidrat kompleks, protein, serat, 
dan lemak sehat agar tubuh tetap 
bertenaga sepanjang hari.

Sonya Islam, seorang ahli gizi di 
VCU Health, mengatakan pisang dan 
segelas susu saat sahur merupakan 
kombinasi serat dan protein yang 
membantu menjaga energi lebih lama. 
Ia juga merekomendasikan makanan 
dengan lemak sehat seperti alpukat 
dan kacang-kacangan serta sayuran 
dan buah yang tinggi serat untuk 
membantu hidrasi tubuh.

Sebaliknya,  makanan manis 
sebaiknya dihindari karena cepat 
dicerna dan dapat memicu rasa lapar 
lebih cepat. Begitu pula dengan 
minuman berkafein seperti kopi dan 
teh  ya n g  da p a t  m enyeb a b ka n  
dehidrasi. Sebagai gantinya, hidrasi 
tubuh lebih disarankan dengan air 
putih atau minuman tanpa kafein.

Durasi puasa setiap hari dapat 
berbeda-beda tergantung pada lokasi 
dan panjangnya waktu siang. Karena 
itu, penting untuk mendengarkan 
tubuh dan menghindari makan secara 
berlebihan saat berbuka.

Lakukan aktivitas ringan seperti 
berjalan santai atau peregangan agar 
tetap segar dan bertenaga. Bagi yang 
rutin berolahraga, waktu terbaik 
untuk beraktivitas fisik adalah sesaat 
sebelum berbuka puasa atau beberapa 
jam setelahnya untuk menghindari 
dehidrasi.

Saat  berbuka,  banyak yang 
memilih memulainya dengan segelas 
air atau minuman hangat serta kurma 
ya n g  kaya  s e ra t .  S e te l a h  i t u ,  
disarankan untuk mengonsumsi 
makanan dalam porsi kecil secara 
bertahap.
" L e b i h  b a i k  m a k a n  d e n g a n  
penuhkesadaran dan mendengarkan 
sinyal lapar tubuh daripada makan 
berlebihan dalam satu waktu," kata 
Zaiba Jetpuri dari UT Southwestern 
Medical Center, dikutip dari Antara 
pada 28 Februari 2025.

Nasi	goreng	sehat	dengan	telur	dan	
sayuran

Jika ingin menu yang lebih 
mengenyangkan, nasi goreng bisa 
menjadi pilihan. Gunakan nasi merah 
atau nasi putih yang dimasak dengan 
sedikit minyak zaitun. Tambahkan 
telur, wortel, buncis, dan sedikit kecap 
manis agar tetap sehat dan bergizi.

Alpukat
Buah ini memiliki lemak “baik” dan 

tinggi serat sehingga bagus untuk 
menurunkan berat badan sekaligus 
menurunkan kenaikan gula darah. 
Manfaat lainnya adalah alpukat akan 
membuat Kamu kenyang lebih lama 
sehingga sangat baik dikonsumsi pada 
saat sahur.

Kacang	Almon
Selain enak, makanan ini tinggi 

vitamin E sehingga dapat membantu 
menurunkan kolesterol. Berita baik 
lainnya, kacang almon termasuk 
makanan yang membuat kenyang 
lebih lama.Jika tidak ada kacang 
almon, Kamu dapat memilih kacang-
kacangan yang lain, seperti pistachio, 
mete, dan kacang tanah.

Ikan
Indonesia adalah salah satu negara 

yang kaya akan berbagai jenis ikan. 
Ikan sangat kaya akan nutrisi,  
termasuk protein kualitas tinggi. 
Kandungan protein tersebut membuat 
Kamu merasa kenyang lebih lama saat 
mengonsumsinya.

Selain itu, ikan juga mengandung 
asam lemak omega 3, yang selain 
mencegah penyakit jantung, juga 
dapat membantu Kamu merasa 
kenyang lebih lama.

Buah-buahan
Buah-buahan mengandung kalori 

yang sedikit, tapi kaya serat dan nutrisi 
penting lainnya. Kandungan serat 
buah akan membuatnya semakin lama 
untuk dicerna sehingga Kamu bisa 
merasa kenyang lebih lama.

Cobalah menu sahur buah seperti 
apel atau jeruk saat sahur karena 
mengandung nutrisi yang sangat 
tinggi. Ingat untuk mengkonsumsi 
buah ini secara langsung, bukan 
dengan di jus.

Daging	Sapi
Daging adalah makanan yang 

sangat mengenyangkan karena 
mengandung banyak protein dan 
nutrisi penting lainnya.  (nei,ist/dya)

Pilih Menu Sahur yang Tepat
 Agar Kenyang Lebih Lama

Nasi goreng sehat 
dengan telur dan sayuran

Tumis tahu dan tempe 
dengan sayuran

Smoothie pisang dan kurma

Sup ayam dengan 
sayur dan nasi merah

Telur orak-arik dengan 
roti gandum dan alpukat

Oatmeal dengan buah dan kacang
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HARIAN ”LENTERA TODAY”

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

REDAKTUR LUTFIYU HANDI, NEISKA OLIVIANA (CO)

BIRO:  SURABAYA: YOLANDA APRILLIA PRADITHA, AMANAH NUR ASIAH, JOKO PRASETYO I GRESIK: ASEPTA YOGA P. (SERTIFIKASI WARTAWAN UTAMA) I MOJOKERTO: 
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XIAOMI secara resmi meluncurkan 
seri terbaru, Xiaomi 15 Series, di 
B a r c e l o n a ,  S p a n y o l ,  M i n g g u  
(2/3/2025). Seri ini menawarkan 
kemampuan fotografi dan videografi 
yang sangat baik berkat lensa optik 
Leica Summilux. Lensa ini dirancang 
untuk memberikan hasil optimal 
dalam berbagai kondisi cahaya.

Dikutip dari rilis pers, Senin, 
Xiaomi 15 Series terdiri atas Xiaomi 15 
dan Xiaomi 15 Ultra. Xiaomi 15 Ultra 
hadir dalam tiga pilihan warna yaitu 
Black, White, dan Silver Chrome.

Varian Silver Chrome meng-
g u n a k a n  m a t e r i a l  s e ra t  k a c a  
aerospace-grade yang dikombinasikan 
dengan PU leather untuk daya tahan 
lebih baik. Desainnya terinspirasi dari 
kamera klasik, dengan sentuhan retro 
seperti jahitan.

Kamera utama Xiaomi 15 Ultra 
menggunakan sensor 50MP Sony 
LYT-900 dengan lensa Leica 
Summilux, yang memiliki bukaan 
ƒ/1.63 dan panjang fokus 
variabel 23mm, 28mm, dan 
35mm.

Teknologi ini memungkinkan 
performa optimal dalam kondisi 
cahaya rendah, menghasilkan 
gambar detail bahkan di malam 
hari.

Xiaomi juga meluncurkan 
Xiaomi 15 Ultra Photography Kit 
Legend Edition, sebuah aksesori 
premium untuk para pencinta 
fotografi.

Kit ini menghadirkan cincin 

Kedua ponsel ini ditenagai oleh 
Snapdragon 8 Elite Mobile Platform, 
dengan peningkatan performa CPU 
hingga 45 persen dan efisiensi daya 52 
persen lebih baik dari generasi 
sebelumnya.

Xiaomi 15 Ultra dilengkapi baterai 
5 4 1 0  m A h  d e n g a n  d u k u n g a n  
pengisian cepat 90W dan nirkabel 
80W, sementara Xiaomi 15 memiliki 
baterai 5240 mAh dengan pengisian 
cepat 90W dan nirkabel 50W.

Xiaomi 15 Series menggunakan 
memori LPDDR5X dan penyimpanan 
UFS 4.0 untuk Xiaomi 15 atau UFS 4.1 
untuk Xiaomi 15 Ultra. Xiaomi 15 
tersedia dalam varian 12GB+256GB 
dan 12GB+512GB, sedangkan Xiaomi 
15 Ultra  menawarkan pi l ihan 
16GB+512GB dan 16GB+1TB.

Seri ini menjalankan Xiaomi 
HyperOS 2, yang menghadirkan tiga 
inovasi teknologi utama yakni Xiaomi 
HyperCore, Xiaomi HyperConnect, dan 
Xiaomi HyperAI.

I n o v a s i  i n i  m e m b e r i k a n  
pengalaman mobile yang lebih canggih 
dalam hal fungsionalitas, kelancaran 
sistem, konektivitas lintas platform, 
keamanan, privasi, serta akses ke 
interaksi kecerdasan artifisial (AI) 
g e n e r a s i  t e r b a r u  d a n  a l a t  
produktivitas berbasis AI.(nei,ist/dya)

kamera dengan rentang fokus 14mm 
hingga 120mm, termasuk kamera 
utama Leica Summilux 23mm, kamera 
telefoto 60mm, dan kamera ultra-wide 
14mm.

Untuk fotografi telefoto, Xiaomi 15 
menghadirkan kamera Leica 60mm 
floating telephoto dengan sensor 
50MP, yang mampu menangkap detail 
dari kejauhan sekaligus menghasilkan 
foto makro hingga jarak 10 cm.

dekoratif merah ikonik, UI khusus 
dalam mode Fastshot, thumb support 
dan tombol shutter yang dapat dilepas, 
adaptor filter 67mm multifungsi, serta 
baterai 2000mAh terintegrasi untuk 
penggunaan lebih lama.

Sedangkan Xiaomi 15 hadir dalam 
empat warna yaitu Black, White, 
Green, dan Liquid Silver. Desainnya 
menampilkan bingkai aluminium 
m i c r o - c u r v e d  y a n g  d i k l a i m  
meningkatkan ketahanan hingga 33 
persen, serta layar dengan bezel ultra-
tipis 1.38mm.

Seri ini dilengkapi sistem trio 

Xiaomi 15 Series Hadir 

dengan Teknologi Fotografi Mumpuni
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liststyle

Kyo juga menyadari bahwa penuaan 
adalah hal yang alami.

Ia lebih memilih untuk menerima 
penuaan dengan bijak, menjaga 
kebugaran tubuh, serta mencintai diri 
sendiri dengan segala perubahan 
yang ada. 

Hal ini memberikan dampak 
positif pada mental dan fisik, yang 
turut memperpanjang kesan awet 
muda.(nei,ist/dya)

dini, sehingga perlindungan yang 
optimal sangat penting.
Gaya	Hidup	Sehat	Ala	Song	Hye	Kyo

Rahasia awet muda Song Hye Kyo 
juga terletak pada gaya hidupnya yang 
sehat. Ia mengonsumsi makanan 
bergizi  seimbang,  menghindari 
makanan olahan dan tinggi lemak. 
Sayuran dan buah-buahan segar 
menjadi pilihan utamanya. Ia juga rajin 
berolahraga, terutama yoga, untuk 
menjaga kesehatan tubuh dan pikiran.

Tidur yang cukup juga menjadi 
prioritas bagi Song Hye Kyo. Istirahat 
yang cukup sangat penting untuk 
regenerasi sel kulit dan menjaga 
kesehatan tubuh secara keseluruhan. 

Dehidrasi  juga dihindarinya 
dengan minum air putih yang cukup 
setiap hari.Makeup minimalis juga 
menjadi pilihan Song Hye Kyo. Ia lebih 
m e m i l i h  t a m p i l a n  n a t u ra l  d a n 
menghindari penggunaan makeup 
tebal setiap hari. Hal ini membantu 
kulit bernapas dan mengurangi risiko 
iritasi.

Konsumsi	Kolagen	untuk	Kulit	Awet	
Muda

Song Hye Kyo juga menjadi brand 
ambassador untuk minuman kolagen. 
Kolagen sangat penting untuk menjaga 
kekenyalan dan elastisitas kulit . 
Dengan mengonsumsi kolagen, kulit 
akan terlihat lebih kencang dan 
mencegah penuaan dini. Namun, perlu 
diingat bahwa konsumsi kolagen 
harus diimbangi dengan pola hidup 
sehat lainnya.

Mengonsumsi kolagen saja tidak 
cukup untuk mendapatkan kulit awet 
muda. Perawatan kulit yang tepat, pola 
makan sehat, dan olahraga rutin juga 
sangat penting. Semua faktor ini 
bekerja secara sinergis untuk menjaga 
kesehatan kulit dan tubuh secara 
keseluruhan.

Sahabat Fimela, ingatlah bahwa 
setiap orang memiliki jenis kulit dan 
kebutuhan yang berbeda. Temukan 
rutinitas perawatan kulit dan gaya 
hidup sehat yang sesuai dengan 
kondisi kulit dan tubuhmu. Jangan 
lupa untuk selalu berkonsultasi 
dengan dokter  kul i t  j ika  kamu 
memiliki masalah kulit tertentu.

Kesimpulannya, rahasia awet 
muda Song Hye Kyo terletak pada 
kombinasi perawatan kulit yang tepat, 
gaya hidup sehat, dan pola makan 
seimbang. Semua ini dilakukan secara 
konsisten sehingga menghasilkan kulit 
yang glowing dan tubuh yang sehat.

SIAPA yang tidak mengenal aktris 
cantik Korea Selatan, Song Hye Kyo? Ia 
selalu menawan dengan kecantikan 
awet mudanya yang tidak hanya 
berasal dari bakat aktingnya, tetapi 
juga dari kulitnya yang bercahaya dan 
tubuhnya yang sehat. Song Hye Kyo 
menjaga kecantikannya dengan 
kombinasi perawatan kulit, gaya hidup 
sehat, dan pola makan seimbang yang 
dilakukan secara konsisten. Mari kita 
simak rahasia di balik kecantikan awet 
mudanya!

Song Hye Kyo membersihkan 
wajahnya dengan susu hangat, lho! 
M e t o d e  u n i k  i n i  m e m b a n t u 
mengangkat sel kulit mati dan menjaga 
kulit tetap bersih. Ia juga rajin 
melakukan double cleansing untuk 
m e m b e r s i h k a n  r i a s a n  s e c a r a 
menyeluruh. 

Setelah membersihkan wajah, ia 
menggunakan essence untuk menjaga 
kelembapan kulit. Sheet mask juga 
menjadi andalannya untuk menutrisi 
kulit secara intensif.

Selain perawatan kulit, Song Hye 
Kyo juga menerapkan gaya hidup 
sehat. Ia jarang menggunakan makeup 
tebal di waktu luangnya dan lebih 
memilih tampilan minimalis setiap 
hari. Makanan sehat dan bergizi 
menjadi prioritasnya. 

Olahraga rutin, seperti yoga, juga 
m e n j a d i  b a g i a n  d a r i  r u t i n i t a s 
ke s e h a t a n nya .  B a h ka n ,  i a  j u ga 
mengonsumsi minuman kolagen 
untuk menjaga kekenyalan kulitnya.

Perawatan kulit Song Hye Kyo 
ternyata sederhana namun efektif. Ia 
membersihkan wajahnya dengan susu 
hangat, lalu menggunakan essence 
dan sheet mask untuk menjaga 
kelembapan. Pijat wajah dengan es 
b a t u  j u g a  i a  l a k u k a n  u n t u k 
m e n g e n c a n g k a n  k u l i t  d a n 
mengecilkan pori-pori. Namun, perlu 
diingat untuk membungkus es batu 
dengan kain tipis, terutama bagi 
pemilik kulit sensitif.

Double cleansing menjadi kunci 
untuk membersihkan makeup secara 
menyeluruh. Hal ini penting untuk 
mencegah penyumbatan pori-pori 
yang dapat menyebabkan jerawat dan 
masalah kulit lainnya. Song Hye Kyo 
juga menekankan pentingnya memilih 
produk perawatan kulit yang sesuai 
dengan jenis kulit masing-masing.

Tidak hanya itu, Song Hye Kyo juga 
rajin menggunakan sunscreen untuk 
melindungi kulit dari paparan sinar 
matahari. Sinar matahari merupakan 
salah satu penyebab utama penuaan 

Minim	Makeup	Sehari-hari
Song Hye Kyo mengaku hanya 

menggunakan riasan yang tipis saat 
s e d a n g  b e p e rg i a n .  I a  t a k  s u ka 
'menumpuk' riasan di wajahnya. Selain 
itu, riasan yang berlebihan juga bisa 
membuat Anda tampak lebih tua, lho. 
Tips darinya, cukup mengenakan 
riasan pada area tertentu di wajahmu 
yang membutuhkan bubuhan riasan. 
Contohnya, tidak perlu menggunakan 
foundation yang tebal pada seluruh 
wajah. Concealer cukup dikenakan 
pada noda atau jerawat.

Menerima	 Proses	
P e n u a a n	
dengan	Bijak

M e s k i 
m e m i l i k i 
r u t i n i t a s 
perawatan 
kulit yang 
k e t a t , 
S o n g 
H y e 

10 Selasa , 04 Maret 2025

Rahasia Kulit Awet Muda 
dan Sehat Song Hye-kyo Kyo



Kode	'Uang	Zakat'		...	(dari	Hal	1)

KOMISI	 Pemberantasan Korupsi 
(KPK) mengumumkan lima orang 
tersangka dalam kasus dugaan 
korupsi di Lembaga Pembiayaan 
Ekspor Indonesia (LPEI). Kelimanya 
diduga merugikan negara hingga 
belasan triliun rupiah. 

Penetapan tersangka ini usai 
sebelumnya KPK menjerat tujuh orang 
s e b a g a i  t e r s a n g k a .  B e l u m 
diungkapkan identitas ketujuhnya, 
apakah l ima di  antaranya yang 
ditetapkan tersangka saat ini atau 
bukan. 

Adapun dalam kasusnya, terjadi 
pemberian fasilitas kredit oleh LPEI 
kepada  11 debitur.  Pemberian 
tersebut tidak sebagaimana mestinya 
sehingga merugikan negara.

"Berpotensi  mengakibatkan 
kerugian  nega ra ,  denga n tota l 
mencapai Rp 11,7 triliun," kata Plh. 
Direktur Penyidikan, Budi Sokmo, 
dalam konferensi pers di kantornya, 
Senin (3/3/2025).

Budi menjelaskan bahwa dalam 
proses pemberian fasilitas kredit oleh 
LPEI ini  telah terjadi benturan 
kepentingan (CoI) antara Direktur 
L P E I  d e n g a n  d e b i t u r  d e n g a n 
melakukan kesepakatan awal untuk 
mempermudah proses pemberian 
kredit.

Atas perbuatan tersebut, Direktur 
L P E I  t i d a k  m e l a ku ka n  ko n t ro l 
kebenaran penggunaan kredit . 
Direktur LPEI diduga memerintahkan 
bawahannya untuk tetap memberikan 
kredit walaupun tidak layak diberikan.

Salah satu debiturnya adalah PT 
PE. Adapun perbuatan PT PE (debitur) 
dalam kasus ini yakni:

"Atas pemberian fasilitas kredit 
oleh LPEI, khusus kepada PT PE ini, 
diduga telah mengakibatkan kerugian 
negara sebesar USD 60 juta," kata Budi.

Para tersangka yang sudah dijerat 
ini belum ditahan. KPK masih terus 
melengkapi alat bukti dalam proses 
penyidikan. 

Dalam perjalanan kasus ini, KPK 
juga sudah menyita sejumlah aset 
mewah. Mulai dari motor Vespa 
Piaggio, mobil bermerek Wuling, 
Mobil merk Mercedes-Benz type GLE 
450, hingga sepeda motor merk BMW 
type F800 GS M/T, yang total nilainya 
miliaran rupiah.

Dari 5 tersangka itu, KPK menjerat 
dua orang mantan Direksi Lembaga 
Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI), 
Dwi Wahyudi dan Arif Setiawan, 
sebagai tersangka kasus dugaan 
korupsi pemberian fasilitas kredit. 
Diduga, keduanya menerima fee dari 
para debitur yang dipermudah 
pemberian kreditnya.

"Memang diterima oleh para 
direksi LPEI yang memberikan tanda 
tangan terkait dengan pengusulan 
kredit tersebut. Kurang lebihnya 
seperti itu, besarannya antara 2,5 
sampai 5 persen dari kredit yang 
diberikan," kata Budi Sokmo. 

Menurut Budi, pembayaran fee 
tersebut disamarkan menggunakan 
kode 'uang zakat'.

"Dari keterangan yang kami 
peroleh dari para saksi menyatakan 
bahwa memang ada namanya uang 
zakat ya yang diberikan oleh para 
debitur ini kepada direksi yang 
b e r t a n g g u n g  j a w a b  t e r h a d a p 
penandatanganan pemberian kredit 
tersebut," ungkap Budi.

Menurut dia, penyidik masih 
mendalami praktik korupsi pada 10 
debitur lainnya. Dia pun mengklaim 
akan segera mengumumkan para 
tersangka pada seluruh kasus korupsi 
tersebut.

Beberapa debitur yang saat ini 
tengah didalami KPK bergerak di 
sektor perkebunan, sektor logistik, 
sektor industri, hingga sektor energi. 
Namun, Budi mengklaim, belum 
dapat merinci lebih lanjut sebab 
proses penyelidikan atau penyidikan 
yang tengah berlangsung.

Dia mengatakan, sebagian besar 
modus para debitur adalah praktik 
side streaming, atau menggunakan 
kredit tidak sesuai proposal yang 
diajukan. Hal ini, kata dia, juga 
membuat proses penelusuran aset 
menjadi  lebih lama dan harus 
mendalam.

“Jadi kami mohon waktu untuk 
terhadap 10 debitur lainnya, kami 
akan berusaha nanti dan akan kami 
sampaikan kepada rekan-rekan 
perkembangannya,” kata Budi.

KPK sendiri menetapkan dua 
Direktur LPEI sebagai tersangka 
dalam perkara dugaan tindak pidana 
korupsi terkait pemberian fasilitas 
kredit  oleh LPEI.  Berdasarkan 
informasi yang didapat, dua Direktur 
yang dimaksud yakni Direktur 
Pelaksana I LPEI, Dwi Wahyudi; dan 
Direktur Pelaksana 4 LPEI, Arif 
Setiawan.

Sementara tiga pihak lainnya, 
merupakan debitur LPEI dari PT 
Petro Energi (PT PE). Mereka yakni 
Komisaris Utama PT Petro Energy, 
Jimmy Masrin; Direktur Utama PT 
Petro Energy, Newin Nugroho; dan 
Direktur PT Petro Energy, Susy Mira 
Dewi Sugiarta.

Kredit senilai Rp900 miliar atau 
US$60 juta diberikan ketika Direksi 
LPEI mengetahui kondisi current 
ratio PT PE berada dibawah 1 yakni 
0 , 8 6 .  D i m a n a  a n g k a  t e r s e b u t 
mencerminkan  pendapatan yang 
d i m i l i k i  l e b i h  k e c i l  d a r i p a d a 
tanggungan yang harus ditanggung 
kepada LPEI.

Selain itu, kata Budi, Direksi PT 
LPEI juga tidak melakukan kontrol 
kebenaran penggunaan kredit. Dalam 
h a l  i n i ,  P T  P E  t u r u t  d i d u g a 
memalsukan beberapa dokumen dan 
faktur tagihan yang menjadi dasar 
mengajukan kredit, bahkan kontrak 
palsu tersebut telah diketahui direksi 
PT LPEI.

“ N a m u n  f a k t a n y a  m e r e k a 
melakukan side streaming jadi tidak 
digunakan untuk bisnis solar tersebut 
t a p i  m a l a h  d i g u n a k a n  u n t u k 
berinvestasi ke usaha yang lain,” ucap 
dia.

“Dan ini  sebenarnya sudah 
diketahui oleh para direksi LPEI 
namun dikarenakan dari awal mereka 
sudah bersepakat hal tersebut tidak 

pernah diindahkan."
Atas perbuatan melawan hukum 

tersebut, KPK berkoordinasi dengan 
Badan Pengawasan Keuangan dan 
P e m b a n g u n a n  ( B P K P )  b a h w a 
kerugian negara dalam kasus tersebut 
khusus untuk PT PE tercatat senilai 
US$60 juta atau sekitar hampir Rp1 
triliun.

Kredit	Macet	Tinggi
Lembaga Pembiayaan Ekspor 

Indonesia (LPEI) mampu 'menyulap' 
rugi yang diderita pada 2023 menjadi 
laba pada 2024 berdasarkan laporan 
k e u a n g a n  p e r u s a h a a n  y a n g 
dipublikasikan.

Dalam laporan yang dirilis pada 11 
Februari 2025 sebagaimana dikutip 
pada Rabu (12/2/2025), tercatat LPEI 
membukukan laba bersih sebesar 
Rp232,5 miliar sepanjang tahun 2024.

Jika dibandingkan pada 2023, 
B U M N  ya n g  d i ke l o l a  d i  b awa h 
Kementerian Keuangan ini merugi 
Rp18,1 triliun.

Pelaksana Tugas Ketua Dewan 
D i r e k t u r  m e ra n g k a p  D i r e k t u r 
Eksekutif LPEI, Yon Arsal, di situs 
resmi LPEI mengatakan perseroan 
terus meningkatkan pertumbuhan 
b i s n i s  y a n g  p r u d e n t  d a n 
berkelanjutan. "Tercermin dalam 
pencapaian positif sepanjang 2024. 
LPEI berhasil mencetak pertumbuhan 
laba, perbaikan kualitas aset serta 
rasio modal yang kuat," ungkapnya.

Meskipun laba, laporan keuangan 
LPEI menunjukkan bahwa total 
pendapatan bunga dan usaha syariah 
t u r u n  m e n j a d i  R p 3 , 3 8  t r i l i u n 
dibandingkan Rp4,05 triliun pada 
2023.

N a m u n ,  B e b a n  o p e ra s i o n a l 
menurun drastis, dengan rasio BOPO 
( B e b a n  O p e r a s i o n a l  t e r h a d a p 
Pendapatan Operasional) membaik 
dari 483,24% di tahun 2023 menjadi 
99,85% di tahun 2024.

Net Interest Margin (NIM) LPEI 
pun menurun dari 1,04% pada 2023 
m e n j a d i  0 , 8 6 %  p a d a  2 0 2 4 , 
menunjukkan bahwa efisiensi dalam 
menghasilkan pendapatan bunga 
masih belum optimal.

Tahun 2023, LPEI mencatat beban 
penyisihan kerugian kredit yang 
s a n g a t  b e s a r  a k i b a t  k r e d i t 
bermasalah. Sementara, pada 2024, 
dengan perbaikan kualitas portofolio 
kredit, beban penyisihan kerugian ini 
berkurang signifikan.

Non-Performing Financing (NPF) 
neto LPEI masih berada di angka 
4,52% pada 2024, yang hanya sedikit 
membaik dari 4,54% pada 2023.

Meskipun mengalami perbaikan, 
a n g k a  i n i  t e t a p  c u k u p  t i n g g i 
dibandingkan standar industri 
perbankan, yang idealnya di bawah 
3%.

Cadangan kerugian penurunan 
nilai atas pembiayaan dan piutang 
juga masih signifikan, mencapai 
Rp17,13 triliun di 2024, meskipun 
sudah jauh menurun dari Rp32,63 
triliun pada 2023.

Pembiayaan dan piutang LPEI 
turun dari Rp41,18 triliun di 2023 
menjadi Rp38,97 triliun di 2024.

Hal ini  menunjukkan bahwa 
e k s p a n s i  p e m b i a y a a n  b e l u m 
sepenuhnya pulih, meskipun kualitas 
kredit membaik.

P a d a  t a h u n  2 0 2 4 ,  L P E I 
mendapatkan tambahan modal 
pemerintah sebesar Rp5 triliun, yang 
s a n g a t  m e m b a n t u  d a l a m 
memperbaiki ekuitas dan rasio 
kecukupan modal (CAR).

Terlihat dari peningkatan rasio 
kecukupan modal (CAR) dari 18,37% 
di 2023 menjadi 34,94% pada 2024.

Ketergantungan ini menunjukkan 
bahwa LPEI masih membutuhkan 
sokongan pemerintah untuk tetap 
bertahan dan stabil.

LPEI juga mencatat beban pajak 
sebesar Rp1,58 triliun selama 2023. 
S e d a n g k a n  p a d a  2 0 2 4  j u s t r u 
memperoleh manfaat pajak sebesar 
Rp150,2 miliar karena kerugian 
perseroan pada 2023.

Jeratan	Kasus	Fraud	
P a d a  M a r e t  2 0 2 4 ,  M e n t e r i 

Keuangan Sri Mulyani melaporkan 
indikasi fraud dalam penyaluran 
pembiayaan LPEI yang melibatkan 
empat perusahaan dengan total 
kerugian sekitar Rp2,5 tri l iun. 
Perusahaan yang terlibat dalam 
dugaan fraud ini bergerak di sektor 
kelapa sawit, batu bara, nikel, dan 
perkapalan.

Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) mulai melakukan penyelidikan 
kasus dugaan korupsi di LPEI sejak 
Mei 2023. Namun, Kejaksaan Agung 
ikut menyelidiki kasus ini setelah 
menerima laporan resmi dari Sri 
Mulyani pada Maret 2024 tersebut.

Selain penyelidikan yang dilaku-
kan oleh Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) dan Kejaksaan Agung, 
Korps Pemberantasan Tindak Pidana 
Korupsi (Kortastipidkor) Polri juga 
tengah menyelidiki dugaan tindak 
pidana korupsi dan pencucian uang di 
LPEI.

Fokus penyidikan Kortastipidkor 
adalah pada pemberian pembiayaan 
oleh LPEI kepada PT Duta Sarana 
Technology (PT DST) dan PT Maxima 
Inti Finance (PT MIF) selama periode 
2012 hingga 2016.

Penyidik Kortastipidkor telah 
m e m e r i k s a  2 7  s a k s i  d a n 
mengumpulkan berbagai dokumen 
t e r k a i t  p r o s e s  p e m b e r i a n 
pembiayaan, perjanjian kredit, serta 
hasil audit yang menunjukkan adanya 
penyimpangan.

L P E I  d i d u g a  m e m b e r i k a n 
pembiayaan kepada PT DST tanpa 
mengikuti prosedur yang berlaku, 
yang mengakibatkan kredit macet 
sebesar Rp45 miliar dan US$ 4,125 
juta antara tahun 2012 hingga 2014.

Untuk mengatasi kewajiban PT 
DST, dilakukan skema novasi dengan 
P T  M I F  m e n ga m b i l  a l i h  u t a n g 
tersebut. Namun, pembiayaan yang 
diberikan kepada PT MIF juga 
disalurkan tidak sesuai ketentuan, 
sebagian besar digunakan untuk 
m e m b a y a r  u t a n g  P T  D S T  d a n 
keperluan lain yang tidak terkait 
dengan tujuan kredit.(wid, blo ist, din, 
ant/dya)

Sambungan
H A R I A N
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Wali Kota Eri Paparkan 7 Program 
Pembangunan di Paripurna DPRD Surabaya

mengungkapkan, anggaran pemkot 
senilai Rp 12 triliun tidak cukup jika 
h a n y a  d i g u n a k a n  u n t u k 
mengentaskan kemiskinan di 
Surabaya. Sebab, ia menyebutkan, 
pemkot memiliki skala prioritas 
yang harus dikerjakan selama lima 
tahun ke depan. 

Sementara itu, Ketua DPRD Kota 
S u r a b a y a  A d i  S u t a r w i j o n o 
menyebut, dari visi misi yang 
disampaikan Wali Kota Eri, terdapat 
satu semangat yang akan bersama-
sama didorong. Terutama terkait 
pertumbuhan serta mengatasi per- 
soalan-persoalan yang masih 
menjadi pekerjaan rumah (PR) bagi 
Kota Pahlawan.

"Misalnya kemacetan, banjir, dan 
s e b a g a i n y a .  I t u  d i b u t u h k a n 
penanganan yang lebih intensif," kata 
Adi.

Anggota dewan yang akrab disapa 
Awi ini menuturkan, jika penanganan 
banjir harus menjadi prioritas. Bahkan 
saat ini ,  panitia khusus tengah 
membahas rancangan peraturan 
daerah (Raperda) penanganan banjir. 

"Teman-teman pansus sedang mem- 
bahas Raperda penanganan banjir. 
Menurut saya sejauh itu ditangani 
dengan baik, maka akan mendorong 
masyarakat lebih aman," tuturnya. 

Tak lupa, Awi berpesan kepada 
Wali Kota dan Wakil Wali Kota untuk 
bersama-sama dan bergotong royong 
dalam mengatasi segala permasalahan 
yang terjadi di kota Sura aya. 

“Ini merupakan satu semangat 
yang ingin disampaikan oleh Wali Kota 
Surabaya, bagaimana mendorong 
pertumbuhan ekonomi dan juga 
mengatasi persoalan bersama-sama 
dengan antar daerah. Di awal tahun 
masa jabatan ini, Wali Kota Surabaya 
m e r a n g k u l  s e m u a  k o m p o n e n 
seklaigus mengajak bekerjasama 
m m e b a n g u n  S u r a b a y a  u n t u k 
mengatasi masalah sehari-hari,” 
pungkasnya

Dalam rapat paripurna tersebut 
juga dihadiri Bupati Sidoarjo, Subandi, 
Bupati Gresik Fandi Akhmad Yani dan 
B u p a t i  B a n g k a l a n ,  L u k m a n 
Hakim.(adv, ama/dya)

ekonomi inklusif, dan reformasi 
birokrasi berbasis digital," jelasnya. 

Eri menuturkan, jika terdapat lima 
misi yang akan ia jalankan. Pertama 
mengakselerasi transformasi pengem-
bangan sektor ekonomi unggulan, 
mempercepat transformasi pen-
ciptaan SDM unggul dan berkarakter, 
mempercepat transformasi pelayanan 
publik dan reformasi birokrasi.

"Selanjutnya, memantapkan ke-
tahanan daerah melalui pembangunan 
infrastruktur yang berkelanjutan, dan 
armonisasi sosial masyarakat untuk 
mewujudkan kesejahteraan sosial," 
ungkapnya.

D i  s a m p i n g  i t u ,  E r i  j u g a 
memaparkan rincian kebutuhan 
anggaran untuk pembangunan atau 
tantangan pengelolaan �iskal. Seperti 
mengenai penanganan banjir di 
Surabaya, terdapat 3.764 usulan 
pekerjaan dengan 90 persen di 
antaranya merupakan usulan skala 
kampung, dengan anggaran mencapai 
Rp9,6 triliun.

“ B a g a i m a n a  p e m e r i n t a h 
berdampingan dengan masyarakat 
sehingga kita minta semuanya. Setelah 
itu, untuk JLLB dan JLLT sebanyak 
Rp9,3 triliun. BOPDA untuk SD-SMP 
R p 2 , 5  t r i l i u n ,  m e n u n t a s k a n 
kemiskinan membutuhkan anggaran 
Rp1,5 triliun,” paparnya.

Wali Kota Surabaya yang akrab 
d i s a p a  C a k  E r i  C a h y a d i  i t u 

SURABAYA- Wali Kota dan Wakil 
Wali Kota (Wawali) Surabaya, Eri 
Cahyadi-Armuji, periode 2025-2030 
memaparkan visi misi dan program 
yang akan dijalankan selama 5 tahun 
ke depan. Dalam rapat paripurna 
D P R D  K o t a  S u r a b a y a ,  S e n i n 
( 3 / 3 / 2 0 2 5 )  t e r s e b u t  E r i 
menyampai-kan visi Kota Pahlawan 
yakni Trans-formasi Surabaya 
Menuju Kota Dunia yang Maju, 
Humanis, dan Ber-kelanjutan. 

Dalam hal transformasi, Eri ingin 
Surabaya terus melangkah cepat, 
menghasilkan lompatan-lompatan 
baru untuk mencapai target yang 
ditetapkan. 

Kota  dunia  sebagai  upaya 
b e r ke s i n a m b u n ga n ,  k i n i  d a n 
puluhan tahun ke depan untuk 
menempatkan Surabaya sebagai kota 
yang berperan dalam perekonomian 
regional dan global.

"Lalu maju. Surabaya menjadi 
pusat inovasi, dan kolaborasi ekonomi, 
teknologi ,  transportasi  publ ik , 
pelayanan publik, dan bergam layanan 
dasar lainnya. Humanis menempatkan 
prinsip kemanusian yang adil dan 
inklusif, sebagai basis dari setiap 
program pembangunan," kata Eri, 
Senin (3/3/2025).

Terakhir berkelanjutan, menitik-
b e r a t k a n  p a d a  k e b e r l a n j u t a n 

lingkungan sebagai syarat utama 
dalam setiap program pembangunan. 

Eri menjelaskan, jika visi tersebut 
b e r fo ku s  p a d a  t u j u h  p r i o r i t a s 
pembangunan Surabaya yang selaras 
dengan Asta Cita Presiden Indonesia 
dan Nawa Bhakti Satya Gubernur Jawa 
Timur. 

"Tentu saja ikhtiar menggerakkan 
roda pembangunan ini juga bagian 
dari gotong royong kita menyukseskan 
t a r g e t  p e r t u m b u h a n  e k o n o m i 
Presiden Prabowo Subianto sebesar 8 
persen, "katanya.

D i a n t a r a n y a ,  m e n g u r a n g i 
kemiskinan, mengurangi 

p e n g a n g g u r a n , 
mengurangi angka 
kematian ibu (AKI), 
mengurangi angka 
k e m a t i a n  b a y i 
(AKB), mengurangi 
angka stunting, me-
ningkatkan indeks 
p e m b a n g u n a n 
manusia (IPM) serta 
menurunkan rasio 
gini.

"Tujuh prioritas 
tersebut dapat di-
capai dengan pem-
b a n g u n a n  i n f r a -
s t r u k t u r  b e r -
kelanjutan, kualitas 
d a n  a k s e s  p e n -
didikan kesehatan,  
p e r t u m b u h a n 

Suasana	rapat	paripurna	DPRD	Kota	Surabaya,	Senin	(3/3/2025)	dengan	agenda	mendengarkan	paparan	visi	misi,	serta	program	
prioritas	pembangunan	Kota	Surabaya	periode	2025-2030	Wali	Kota	Eri	Cahyadi	dan	Wakil	Wali	Kota,	Armuji.	(KominfoSBY)

Adi Sutarwijono: Penanganan Banjir Harus Jadi Prioritas


